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El sumario por el atentado 
al consulado francés

El Fiscal solicita
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r
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ZARAGOZA, 20 (“AR AGON/exprés”).— Esta mañana ha sido entregado a los 

letrados que han de defender a los procesados por el atentado contra el consulado 
de Francia en Zaragoza un auto por el que el Ministerio Fiscal solicita la práctica 
de varias pruebas. Igualmente, se les ha comunicado que, en atención a que les sea 
posible preparar perfectamente la defensa de los acusados, podrán tener a su 
disposición durante diez días fotocopias de toáoslos puntos delsuraarioen los que 
estén itttérèsados,L;

De forma oficial, d Ministerio Fiscal ha comunicado a los letrados defensores 
la cuantía de las penas solicitadas contra los seis procesados y que son las que 
publicamos en nuestro número del pasado lunes, es decir, pena de muerte para los 
tres acusados implicados directamente en el atentado contra el cónsul señor Tur, 
treinta años de cárcel para Claudio SoIsona y Fernando Burillo y absolución del 
delito de terrorismo para Angel Vigil Escalera.

Dos de los detenidos conocasión de los hechos del día 2 de noviembre. Garlos 
Sánchez y Agustín Gavín, han pasado ya a disposición del Tribunal de Orden 
Público. Por Otra parte, parece presumible que él TOP se declara competente para 
F®gar en las cuestiones que rodean al supuesto delito de terrorismo que será el 
we exclusivamente juzgue el Consejo de Guerra. Parece también muy probable 

el Consejo de Guerra ordinario contra los seis procesados por el atentado 
contra el consulado de Francia en Zaragoza se celebre en el mes de enero 
próximo.
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El secuestro del 
comerciante francés 
Mr. Vaquier

y exportación en 
Zaragoza

¡Abrá los ojos y véalo! (Foto García Luna).

Deseaba fundar una
sociedad de importación
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ambién las rutilantes estrellas del ring tienen estómago. Véan cómo, 
■80^^ ” de imágenes. Mando Ramos mandó que le sirvieran una

®”®^í>da. Acababa de llegar a Zaragoza y aquí lo vemos

rabanetas y la cebolla. Luego nos confesó humildemente que si le gusta 
comer es porque antes fue buen cocinero. Y que, como buen cocinero y 
como buen boxeador, piensa abrir un restaurante para, dando de comer 
a los demás, poder seguir comiendo cuando cuelgue los guantes 
definitivamente. Mando Ramos llegó, comió y se retrató comiendo, en 
exclusiva para ustedes, ¿Quiere usted ver cómo come Mando Ramos?

''WU cuenta del gran plato que no se cansaba de sazonar de sal.
parece bordada a cruceta; su abundosa cabellera recuerda a la* 

hoy; su impresionante pulsera de oro pesa más de 
fpíWte lo justo. Comió un poquito más de lo bebido.

E diciembR ■ ’'016 llamadas telefónicas desde el mantel. Cortó y trinchó las

SGCB2021



; J jntnnnj»»»!! t n ? n 11 ! I!

Conmemorando 
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Gandhi
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La SEMANA MAS
POLITICA del ANO
• LA COMISION VOLVERA A ESTUDIAR EL PROYECTO 

DE LEY DE REFORMA DEL CODIGO CIVIL
322 ACCIDENTES DE TRAFICO EN ZARAGOZA EL MES DE OCTUBRE

DIA ESCOLAR 
LA NO-VI OLEU
CAD.IZ, 20.- (Europa H 

Bajo el Título “Oración den 
ante un juguete bélico”, la 

técnica de Educación GenenI 
de Ceuta, Rota y el Puerto i 
María ha comenzado una « 
contra los iiurnetes bélicos,

i

i
in

La campaña culminará el ïi 
día au de enero con la Festiiii M? 
Día Escolar de la no-Vioierc falta 
Paz, conmemoración del am . interr 
de la muerte del pacificador ii farma
Gandhi.

MADRID, 20 (De nuestra redacción).- Esta semana se la ha calificado 
como una de las más intensas políticas del año.

Después de la ratificación de dos días de discusión por la Comisión de 
Asuntos Exteriores el protocolo entre España y U.R.S.S. sobre el 
establecimiento de delegaciones comerciales, así como la reunión de la 
Comisión Permanente del Consejo Nacional para preparar la reunión que 
mañana celebrará también en la Cámara política la Comisión Mixta 
Consejo Nacional-Gobierno, -nopodemos olvidar que en esta alta 
Comisión figura un ilustre aragonés, Don Santiago Pardo Canalis, 
consejero nacional por Zaragoza-, el jueves se celebrará el Pleno de las

Cortes Españolas y el viernes el Consejo de Ministros, últimas reuniones 
parlamentarias y ministeriales de este año.

PLENO DE LAS CORTES

■huí

Aunque ya la dijimos la semana pasada, lo más importante del pleno 
de las Cortes será lo siguiente según se ha dicho oficialmente:

Por la Comisión de Defensa Nacional se presenta el dictamen de 
modificación del artículo 56 de la ley general de Recompensas de las 

Fuerzas Armadas.
Por la Comisión de Presupuestos se somete la aprobación del dictamen 

de los presupuestos generales del Estado para 1973, que será presentado 
por el ministro de Hacienda, don Alberto Monreal Luque. Intervendrá 
para defender una enmienda o voto particular el procurador don Angel 
Martínez Fuertes.

Finalmente, por la comisión mixta integrada por miembros de las 
comisiones de Gobernación e Industria, se presenta el dictamen del 
proyecto de ley de protección del ambiente atmosférico, que será 
presentado ante las Cortes por el ministro de Industria, don José María 

López de Letona.
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TEATROS
PRINCIPAL. — Hoy y mafia- 

na, ¡últimos días! CJompañía 
Ruiz de Alarcón. 7’15 y 11. 
“Don Juan”, de Moliere, 
adaptación de Bertolt Brecht. 
Dirección, Angel Garcia Mo
reno. Mañana ¡despedida! 
(May. 18).

CINES DE ESTRENO
AVENIDA. — 5-7-9-11 (Todos ,

públicos). Tres superhombres/ 
en Tokio. George* Martio, 
Dick Gordon, Gloria Paul.

COLISEO. — 6’45 tarde - 10’15 
noche (May. 18). 8? sema
na: El padrino. Marlon 
Brando, Diane Keaton.

COSO. — 4’45-7-9 y 11’15 (To
dos públicos). La bruja no
vata. Technicolor. Angela 
Lansbury, David Tomlinson.

DOBADO. 4’45 - 7^5 - 10’45
CM[ay,Zi4 y menores acompa- 
fiad^- Cronwell, Richard 

__ ■•irrTIs, Alec Guinnes.
FLETA-----6’30 tarde y 10 no

che (May. 18). 9.» semana: 
La hija de Ryan. Metrocolor- 
Todd-ao - estereofónico. Ro
bert Mitchum, Sarah Miles.

GOYA. — 6-7-9-11 (May. 18). 
X T Zee - Salvaje y peligro
sa. Elizabeth Taylor, Michal 
Caine, Susannah York.

MOLA. — 4’45-7-9-11 (Mayo
res 18). María Isabel. East
mancolor. Silvia Pinal, José 
Suárez.

PALACIO. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). 4.* semana: Con
fesiones de un comisario. 
Film de Damiano Damiani, 
con Franco Nero, Maxilú 
Tolo.

PALAFOX.—5-7-9 y 11’15 (Ma
yores 18). 3.* semana: Klnte. 
Cinemascope - Technicolor. 
Jane Fonda, Donald Suther
land. Ultimo día.

BEX. — 5-7-9-11 (May. 18). 
4.* semana: Experiencia pre
matrimonial. Pana visión 
70 mm. - Eastmancolor. Or
nella Muti, Alessio Grano.

VICTOIMA. — 6-7-9-11 (Ma
yores 14). Entre dos amores. 
Eastmancolor. Manolo Esco
bar. Iran Eory.

CINES DE ARTE Y ENSAYO
actualidades. — 6-7-9-11 

(May. 18). El fabuloso mun
do de Alex. Jeanne Moreau, 
Federico Fellini (v. ó.).

ELISEOS. — 6-7-9-11 (Mayo
res 18). Las horas del amor. 
Un film de Luciano Salce, 
con Ugo Tognazzi, Emma
nuelle Riva.

CINES DE REESTRENO
ARGENSOLA.—5-7-9-11 (Ma

yores 18). Ultimo día: Ciak- 
MuU - Puerta abierta al In
fierno. Leonard Maim. Ma
ñana, con honores de es
treno: Los hermanos Marx 
en el Oeste (Todos públicos).

ARLEQUIN. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). 13 Indio ^tivo. 
Cinemascope - Techmcolor. 
Anthony Qu i n n, Shelley 
Winters.

DELICIAS. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). Mi querida seño
rita. Eastmancolor. José L. 
López Vázquez, Julieta Se
rrano.

DUX. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Saqueo en la ciudad. Tech
nicolor. Michel Constantin, 
Irene 'Tunc.

GRAN Via. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). Guapo heredero 
busca esposa. Eastmancolor. 
Alfredo Landa, Esperanza 
Roy.

MADRID. — Sala 1: 5-7’16 y 
10’30 (Todos públicos). Helio 
DoUy. Cinemascope - Tech
nicolor. Barbra Streisand, 
Walter Matthau.
SALA 2: 5-7-9-11 (May. 18). 
La condesa de Hong Kong. 
Technicolor. Sofia Loren, 
Marlon Brando.

NORTE. — Desde las 4*30 (Ma
yores 18). Agáchate, maldito. 
James Coburn,. Rod Steiger.

PARIS. — 5-7-9-11 (May. 18).
French Connection (Contra 
el imperio de la droga. Cine
mascope - Technicolor. Gene 
Hackman, Fernando Rey.

PAX. — 5-7-9-11 (May. 18).
La esfinge de cristal. Tech
nicolor. Anita Ekberg, Robert 
Taylor.

R/VL’TO. — 5-7-9-11 (May. 14 
menores acompañados).

*7 en el abismo”. Iván Ras- 
sJmov, Monika Strebel.

ROXY. — 4’45-7’15 y 10*30 
(May. 14). Marco Antonio y 
Cleopatra. Cinemascope - 
Technicolor. (Tharlton Hes
ton, Hlldegarde Nell.

SALAMANCA.—5-7-9-11 (Ma
yores 18). Esclavos del pe
cado. Stuart Whitman, Ja
net Leigh, Eleanor Parker.

SALm de juventud
SAN JORGE. - Noche de sába
do. Fiesta de noche para rriatri - 
monios jóvenes. Tarde de'sába - 
do V domijoao Fiesta joven.

Frontón Jal-Alai.—Tarde d'So. 
Partidos de pelota a cesta 
punta. Quinielas.
Urquia - García centra 
Olaechea - UrtubL
Ibarlucea - Pagalday contra 
José - Goleo.
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VUELVE A LA COMISION

Como anunciamos el viernes pasado no se presentará al Pleno de las 
Cortes Españolas del día 21 el proyecto de ley de la reforma del Código 
Civil.

La Comisión de Justicia deberá examinar de nuevo el párrafo dos de la 
base primera del artículo tercero del proyecto de ley de modificación del 
título preliminar del Código Civil, recientemente dictaminado por ella. 
Por este motivo, tal como anticipó la agencia Loaos, no se ha presentado 
dicho proyecto al Pleno de las Cortes que tendrá lugar el jueves próximo.

Dicho párrafo dice: " Las normas jurídicas contenidas en los tratados 
internacionales no serán de aplicación directa en España en tanto no hayan 
pasado a formar parte de la legislación interna española". Las 
consecuencias de aprobar así este precepto serían las de otorgar a las 
Cortes un mayor control que el que actualmente tienen sobre la política 
exterior del Estado, pero también se incumpliría un principio de derecho 
internacional suscrito por España —la Conferencia de Tratados de 
Viena-, según el cual los tratados internacionales tienen un rango 
jurídico superior a las leyes internas.

Actualmente, las Cortes solo ratifican mediante ley aprobada por el 
Pleno los tratados o convenios internacionales que afectan la plena 
soberanía o a la integridad territorial española. Después, el Jefe del 
Estado sanciona esa ratificación y se publica en el "Boletín Dficial del 
Estado". La ratificación legal del tratado es, pues, un puro trámite de 
audiencia consultative en la Cámara.

ZARAGOZA: 322 ACCIDENTES DE TRAFICO 
EN OCTUBRE

El Boletín Informativo de la Dirección General de la Jefatura Central 
de Tráfico, del ministerio de la Gobernación, del mes de Octubre, que 
acaba de publicarse nos ofrece las novedades automovilísticas siguientes:

En Zaragoza, el mes de octubre pasado se registraron 142 accidentes 
con víctimas de las que 8 fueron mortales. Con solo daños materiales, 
180. En carretera se produjeron 89 accidentes con víctimas, con 6 
muertos. Solo con daños materiales 157 accidentes.

En el mismo mes se matricularon un total de 842 vehículos, camiones, 
autobuses, turismos, motocicletas y tractores industriales. De ellos, 168 
camiones autobuses, 8; turismos, 650; motos, 9; y tractores, 7.

Los permisos de conducir a conductores fueron 1.180 de los que 337 
eran"nuevos conductores".

Suspendidos y revocados fueron 123 permisos de conducir a 67 
conductores.

iiiiiíiiiiiiiiÜiiiiiiiii

Dr. SANCHEZ 
GARCIA

UROLOGO
Avda. Goya, 59 - 1 .o
Telfs.: 224089-354186
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MADRID, 20.— (Europa Press).— “La 
falta de materias primas y productos 
intermedios nacionales hace a la industria
farmaceútica dependiente, en una gran 
proporción, del exterior. Esto conduce a 
que, en muchos casos, los laboratorios se
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íarmaceútica que pudiera incrementar la 
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exige a los laboratorios con mayoría de 
capital extranjero en España, que realicen 
directa o indirecta menté la investigación. 
Sería deseable, que a los laboratorios con 
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nismo sentido.
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Esta investigación, a cuya financiación 
podría contribuir la Seguridad Social, se 
podría hacer o bien por medio de un 
Cintro nacional de tecnología e 
investigación farmaceútica o mediante 
ona acción concertada con determinados 
laboratorios seleccionados.

Nuevas disposiciones que regulen, 
¡aouciéndola a los casos indispensables, la 
inversión extranjera, sin detrimento de su 

; aoecuado abastecimiento del mercado.
HA- Normas conducentes a la 
acionalización del consumo de productos 
larmaceúticos por la Seguridad Social.

Reducción tanto del número de 
hk 2''<t4des farmaceúticas como del de 
rio conseguir esto podía ser
rnn. ¡‘ÿed elevar las tasas de registro y 

preparados y evitar la 
itiphcidad de especialidades análogas y 

principios

dafúT.l^udernización del actual sistema 
hjación de escandallos.
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oficial al desarrollo de la 
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¡mDftH ‘^"^ificar el control de las 
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"’[^precisas para su autorización.
entrp I Pl'y diálogo y la información

•a industria y la Seguridad Social”.

A partir de hoy 

Us premios de la

BARCELONA, 20.- (Europa Press).— Esta madrugada se registraba plena 
normalidad en Mercabarna después de que en las cuarenta y ocho horas anteriores 
permanecieran cerrados los puestos en señal de protesta de los asentadores ante el 
cierre de cinco puestos por falta de pago del cánon municipal.

Unos cuatrocientos asentadores, la casi totalidad, de. M&cabama, han dado a 
conocer un comunicado en el que expresan que en el ambiente unánime recogido no 
ha existido un deseo de entorpecimiento dél abastecimiento a la ciudad y mucho 
menos crear conflictos de' exden público, al tiempo que reafirman su 
convencimiento de que los intereses del consumidor son más importantes que los 
suyos propios.

“Lo ocurrido el día 19 —prosigue la nota— ha sido una manifestación espontánea 
que nadie preveía, ya que dichos comerciantes se consideran marginados de los 
múltiples problemas que han venido planteando ante Mercabarna y las autoridades, 
sin solución”.

Dice también que se ha confirmado por parte del Sindicato Nacional de Frutos 
que se- gestionará a nivel nacional, ante la Comisaría de Abastecimientos y el 
Ministerio de Comercio, el estudio de la situación en Merccibama así como de 
distintos mercas de otras capitales españolas, “sin que ello impida —concluye— 
reanudar el diálogo con la jximera autoridad civil de la provincia, que siempre ha 
mostrado especial atención a los problemas que nos afectan”.

ESTAN CONDENADOS A LA COEXiSTENCIA"!

Poco a poco nos hemos apercibido de que

ni ei primero es un infierno ni 

el seguneto un paraíso í

BARCELONA, 20 (Europa Press).— El famoso abogado y economista americano 
Samuel Pisar ha ocupado la tribuna de club “Mundo’’^ con el tema "Transacciones 
entre el Este y el Oeste”.

Después de hacer un elogio de la persona de Gregorio López Bravo que ha escrito 
el prólogo de la edición castellana de su obra publicada por “DOPESA” y del que 
dijo que era un modelo que simboliza un nuevo tipo de hombres de gerencia 
españolas que preparan un mejor porvenir para España abocada indefectiblemente a 
su destino eurooeo, dijo que el hecho de que nuestro país haya firmado un acuerdo 
comercial con la URSS, es un signo de nuestro tiempo: el acercamiento económico 
de enemigos ideológicos. No es por azar que Nixon haya viajado a Rusia y a China, 
sino un índice que señala el comienzo de un nuevo estado de cosas y, evidentemente 
España se encuentra dentro de esta línea.
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Poco a poco nos hemos apercibido de que el Oeste no es el paraíso y que el Este 
no es el infierno. El mundo está iniciando un nuevo camino que es a la vez 
transnacional y transideológico. Los dos bloques se mueven en sentido convergente 
movidos por sus propias enemistades. Por una parte está el Oeste inmerso en una 
sociedad de consumo, con una fuerza tecnológica y política enorme, pero con 
graves problemas de crecimiento. Por otra parte están los países del Este necesitados 
precisamente de este consumismo. Sin embargo existen dos peligros para este 
acercamiento basado exclusivamente no en razones políticas, sino en razones 
pragmáticas de supervivencia. Estos dos peligros son la reacción nacionalista y la 
reacción proteccionista. Ei ejemplo más claro de la primera es el caso del presidente 
Allende, que evidentemente tiene razón en muchas de sus acusaciones y en el 
segundo caso tenemos el proteccionismo americano puesto en práctica últimamente 
y vagamente exigido por los sindicatos que no desean una extensión de las empresas 
multinacionales en países europeos como España y Alemania.

Existe una fuerza política que intenta protegar los estados soberanos con unas 
ideas del siglo XVIII y por otra está la fuerza económica de las empresas 
multinacionales con una filosofía propia del siglo XXI. La lucha entre estos dos 
fuerzas es inevitable y lo que no debemos consentir es que suceda como en la Edad 
Media entre las fuerzas opuestas de la Iglesia y el Estado que terminó trágicamente. 
Para evitar la violencia entre estas dos fuerzas, la del ertado soberano ,y el poder 
económico de las empresas multinacionales solo hay un camino: la delimitación de 
las responsabilidades.

En el Este ya se ha producido una rotura. El comunismo es un fracaso total 
desde el punto de vista económico y es por lo que se han abierto los caminos para 
que exista una ósmosis económica entre el Oeste, consumidor desarrollado y el 
Este, con grandes riquezas natuales y fuentes de energía aun por explotar. En todos 
los países del Este se está legislando para que existan empresas mixtas de capital, 
mitad del Oeste y mitad del Este. Y por el contrario, en Occidente se están 
formando cada día más y más industrias con capital mixto entre los dos sistemas 
que, eludiendo el conflicto ideológico, buscan únicamente la rentabilidad y la 
productividad.

Las doctrinas de John Foster Dulles y de Stalin han pasado a la historia. Ahora 
se imnone un nuevo talante de coexistencia basado únicamente en el pragmatismo 
de la economía. Estamos indefectiblemente abocados a la coexistencia para poder 
sobrevivir y las épocas de las cruzadas con espadas en la mano serán desplazadas por 
una nueva **pax mercatoria” que llevará indefectiblemente a un mayor 
entendimiento entre los> hombres, sea cual fuere su ideología.

Deficit español de 
vivienciá¿ y? Wllohgí 

En Madrid^ los precios

MADRID, 20.-(Europa Press).—Según 
datos obtenidos del libro “Sociedad sin 
Vivienda”, que ayer recogid el diario 
“Ya", el déficit de viviendas en España es 
de 3,7 millones de hogares. Señala también 
que el 52 por ciento de la población se 
halla mal alojada, hablando 
estadísticamente.

El libro, del que es autor el arquitecto 
don Mario Gómez-Morán asegurtt que si la 
vivienda de 65 metros cuadrados 
construidos es sólo para cuatro personas, 
nos encontramos con que el 53 por ciento 
de los hogares de cinco personas, el 54 
por ciento de los seis, el 57 por ciento de 
los que poseen más de diez personas, 
viven en viviendas deficientes.

Solamente se encuentra satisfecha con 
la supercie de su vivienda el 51,4 por 
ciento de la población- El resto exige un 
promedio de unos 24 metros cuadrados 
de aumento.

Habla el libro de la lespeculación del 
suelo y dice que si tomamos como base 
100 el precio de 1961, en Madrid,cuatro 
años después, el índice casi se habría 
quintuplicado al pasar a ser de 497. Al 
empezar el año 1969 el índice era de 721, 
esdecr, siete veces más que en 1961.

Los perjuicios que caúsala 
especulación del suelo son, entre otros: 
mala expansión urbana, desnificación y 
congestión de las ciudades, falta de 
servicios y dotación urbanística, viviendas 
pequeñas, disminución de condiciones 
higiénicas, encarecimiento de la vivienda 
descapitalización de la industria de la 
construcción, destrucción de 
monumentos y pérdida del carácter y 
armonía del paisaje, segregación 
urbanística y fomento del chabolismo, 
desmoralización social, etc.

Procesamiento contra 

tres ingenieros del Gas

BARCELONA, 20.- (Europa Press).- 
E1 magistrado —juez del núm^o ocho, 
don Cesáreo Rodríguez Aguilera, 
instructor del sumario seguido por la 
explosión con derrumbamiento de parte 
de la finca de la calle de Santa Amelia, ha 
dictado resolución denegando la reforma 

, del auto de procesamiento que en su día 
había dictado contra tres ingenieros de la 
entidad instalador a-suministrador a del 
servicio de gas en aquef edificio, según 
informa hoy “Diario de Barcelona".

Al no reformar el juez su auto de 
procesamiento, cabe que contra éste se 
formule apelación ante la sección que 
corresponde de la Audiencia Proviacial.

Subasta de bienes de 

“Beltrán, Casado Cfa."

BILBAO, 20,- (Europa Press).- El 
próximo día 18 de enero, a las 11 de la 
mañana, serán convocados a subasta 
pública, en segunda convocatoria, bienes 
de "Beltrán, Casado y Compañía, SJ\.” 
por demanda del Banco de Crédito 
Industrial por reclamación de 88,5 
millones de pesetas.

El tipo de remate de todos los bienes 
subastados ha sido fijado en 97 millones, 
no admitiéndose posturas inferiores a 
dicho tipo. Los bienes que serán objeto 
de la subasta son los siguientes: finca de 
109.2()4 metros cuadrados, pabellón 
industrial de estructura metálica aue 
ocupa una superficie de 8.145 metros, 
pabellón de oficinas de 224 metros 
cuadrados de planta y dos pisos,central de 
vapor, caseta de compresores, caseta de 
guardas, botiquín de urgencia y celda de 
distribución. Todas estas instalaciones y 
terrenos se encuentran en el término 
municipal de Munguia
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LOS SACRISTANES
Willy Brandt;

QUIEREN SINDICARSE
Existe un buen deseo tanto por parte 
del Arzobispo de Madrid como del 
Sindicato de Actividades Diversas

MjXDRID, 20 (“Europa Press”).— Un grupo de sacristanes de Madrid 
ha iniciado gestiones con el fin de obtener los mismos derechos que los 
demás trabajadores, serón manifestaciones hechas a “Europa Près?’. Para 
eUo han obtenido la debida autorización y se han dirigido al presidente 
del Sindicato de Actividades Diversas don Juan García Carrés, para 
conseguir el apoyo de éste. Finalmente han hecho constar que en estas 
primeras gestiones han encontrado, tanto por parte de la jerarquía 
eclesiástica de la que dependen, como del presidente del citado Sindicato 
toda dase de facilidades y los mejores deseos. “En estos momentos —dijo 
el representante del grupo— estamos Denos de esperanza y creemos que 
las dificultades que pueda haber serán allanadas”.

En esta línea de facilidades, los sacristanes mostraron el texto de una 
cí^a que, con este niotivo, el presidente del Sindicato de Actividades 
Diversas, señor García Carrés, ha dirimdo al arzobispo de Madrid, 
cardenal Enrique y Tarancón, en là que se dice textualmente:

“Han venido a verme un grupo de sacristanes asesorados por don 
Benito Pérez Calvo y me han pleanteado un problema que yo entiendo 
que en el aspecto social es de una importancia vital para ese sector de 
trabajadores.

“Ellos quieren el apoyo del Sindicato y el Sindicato, desde luego, les 
va a dar su apoyo, porque nuestro Sindicalismo tiene como prirner lema 
estar al servicio del hombre. Ahora bien, me han dicho que tienen una 
autorización para poder establecer toda clase de negociaciones, yo no lo 
dudo, pero necesito confirmación oficial en el sentido de que me diga, si 
su eminencia se digna hacerlo, que son trabajadores que no están 
incluidos en el Concordato.

“De esta manera creo^señor cardenal, que podríamos hacer dos cosas: 
primera, ir a una ordenanza laboral nacional que vendría a ser un 
auténtico código de trabajo que reglamentaría horas de trabajo, salarios, 
etcétera, etcétera y segundo, la seguridad social sobre todo. Porque aquí 
se plantea un problema: que los sacristanes —que yo creo deberíamos 
denominarlos con otro nombre— deben ser trabajadores sindicados y no 
hay ninguna duda que la empresa tendrá que ser la Iglesia. ¿Cómo 
regularles esto?

“Realmente sería muy interesante saber el parecer de la Iglesia en 
España, porque en los tiempos en que vivimos, no puede ser que los
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NAVIDAD
ARAGON/exprés" prepara para el próximo 

día 22, su gran ESPECIAL DE NA VIDAD

^ Publicaremos minutos dénués de terminar el 
sorteo de la Lotería con el que sueñan, 30 
millones de españoles, la

LISTA COMPLETA
de todos los premios, y

Amplia información
del fabuloso reparto de los

i Cientos de millones
que ef sorteo def d/a 22 hará ífover sf^re fos 
e^año/es.

LAS ORDENES de publicidad para este 
número quedarán cerradas el día 20.

LOS AUMENTOS de p^uetes de los 
vendedores de la región, deberemos 
recibirlos antes del día 21.

m EN ZARAGOZA mande reservar su e/emplar 
a su proveedor habitual.

Les recordamos, que nuestro servicio de 
suscripciones f/evará él periódico a su cesa cada 
tarde.

servidores de la Iglesia, perdone usted por decir servidores, tengan que ser 
trabajadores que no tengan ninguno de los beneficios que gozan el resto 
de los trabajadores. Esto no es ejemplar.

“En fin, no quiero hacer esta carta más larga, pero si usted apoya que 
los trabajadores sacristanes puedan sindicarse, el Sindicato, con la ayuda 
de todos y la de Dios principalmente, se compromete a llevar a cabo 
todas las gestiones que sean necesarias para incorporar a estos 
trabajadores a nuestro estado social, que es donde deben estar”.

Un redactor de “Europa Press” se ha puesto al habla con el presidente 
del Sindicato de Actividades Diversas, para confirmar estos extremos. 
“Efectivamente —ha declarado el señor García Carrés— el texto que me 
enseña corresponde al de mi carta. El día 24 de noviembre, valieron a 
verme un grupo.de sacristanes :. Querían y quieren la ayuda del Sindicato 
para conseguir que sean reconocidos sus derechos laborales y el Sindicato, 
como es logico y como digo en la carta dirigida al señor arzobispo de 
Madrid, Ies va a dar su apoyo, porque el Sindicalismo es servicio al 
hombre”.

“El motivo principal de mi carta —continuó— era que me confirmase 
el cardenal la autorización para poner iniciar la negociación laboral. El 
cardenal doctor Enrique y Tarancón me contestó el día 3 de diciembre 
con una carta cordial y muy interesante, en la que me confirmaba que les 
había enviado para que hablaran conmigo, es decir, con el Sindicato, para 
buscar una solución al problema de estos “magníficos colaboradores de la 
Iglesia”, en frase suya”.

“También añadía —prosiguió el señor García Carrés— que “yo no 
puedo darle ahora, de momento, una solución oficial, porque no depende 
tan solo de mí, pero estoy dispuesto, si, como parece ustedes están 
dispuestos a afrontar este problema, a conseguirla”.

El redactor de “Europa Press” pregunto entonceá al señor Ga’‘cía 
Carrés si a la vista de su posición y ante la contestación del cardenal veía 
dificultades para resolver el tema.

—Verá usted, contestó. En la carta del señor arzobispo me dice que en 
la época del cardenal Pía y Daniel cuando se trató este asunto de los 
servidores de la Iglesia, se concertó con la autoridad que estos servidores 
no entraban en la ley general. En el texto de mi carta que me ha 
mostrado observará que pregunto al cardenal si estos trabajadores —me 
refiero a los sacristanes— están o no afectados de alguna manera por el 
Concordato.

Respecto a las ventajas que podrían obtener los sacristanes, caso de ser 
vencidas las dificultades, el presidente del Sindicato afirmó:

—Exactamente las mismas que tienen los demás trabajadores españoles. 
El primer paso es una ordenanza o reglamento laboral con carácter 
nacional, regulando salarios, horas de trabajo, vacaciones, seguridad 
social, etc, etc.

Finalmente, en cuenta a si el Sindicato de Actividades Diversas tiene 
algún planteamiento para resolver el tema y los ingresos medios actuales 
de los sacristanes, el señor García Carrés dijo:

“Pues, sí: en cuanto tengamos la autorización correspondiente y un 
censo nacional de todos los sacristane-' haríamos un anteproyecto de 
reglamento para fijar lo que le he dicho antes. En lo que se refiere a los 
ingresos de los sacristanes, con exactitud, no lo sé. En Madrid, vienen a 
percibir últimamente unas 10.000 pesetas, según tengo entendido. Pero 
piense que hasta el momento no están sindicados”.

Por tanto, la cuestión está pendiente en estos momentos de la decisión de 
la jerarquía eclesiástica.

FUERTEVENTüí 
Tiene reservjj 
20 habitacioní 
de un hotel

LAS PALMAS DE c,í 
CANARIA, 20,- “EuropaPre!\ 
ha confirmado que el canciSei 
República Federal Alemua,^, 
Brandt, dèseansarâ en la'fX 
Fuerteventura durante los dm 
próximo fin de año, ■

El lugar el^ido para ks (B 
vacaciones navideñas del candB 
la Península de Jandla, situa^^ 
sur de la citada Isla, en unoii^ 
hoteles se alojará. EstáyaresgX 
novena planta del inmueblt^ 
cortmrende unas veinte habitiA

El canciller llegará a Lasf^ 
en un avión presidencial, deskX 
se trasladará a FuerteventaM 
inversión hotelera germana 1 
notable en la Península de fa» 
se espera que las vacaciomU 
canciller supongan una proisM 
turística de la zona. ■

Acto de conciliaciónproiüA 

vido por el Ayuntamienm 
Benalmádena contra unpi' | 
riodista |

• NO HUBO
AVENENCIÍ

MADRID, 20.- “Europa Praj 

En la mañana de ayer, en eljun 
Municipal número 11 de Ma™ 
celebró el acto de conciliación, M 
a' querella por injurias, proH 
por el ayuntamiento de Benahna 
contra el periodista don Juan 1m 
Funes, por su artículo publdoj 
el “ABC” del pasado 311 
noviembre, titulado “Benalmíw 
punto final”. I

El señor F u n es, aj 
requerimientos de la Corpora 
benalmadense, dijo que enaiií 
nunca estuvo el injuriar, sino da 
una información profesij 
Mantuvo su postura y, por «Wj 
acto terminó sin avenencia. I 
rtîîîîîtîîîîîî" mmonÍÍÍHiR

Abos

sesiói 
laexiI cubrí 

! hade

inedil i wnas
motil/

en laI Abogi 
Te

expre. 
Minisi

Cu 
Cspañ

CRISIS EN EL CENTRO DE ESTUDIOS DE
PROBLEMAS CONTEMPORANEOS

DIMITEN VARIOS
DIRECTIVOS

ENTRE ELLOS, LOS COPRESIDENTES GAVILANES 
Y REGUERA GUAJARDO

MADRID, 20 “Europa Press”.— Don 
Antonio Gavilanes Dumont, copresidente del 
Centro de Estudios de Problemas 
Contemporáneos, ha dimitido de su cargo, 
según ha manifestado a un redactor de "Europa 
Press” en conversación telefónica.

El señor Gavilanes ha indicado también que 
habían presentado su dimisión otro de los 
copresidentes, don Andrés Reguera Guajardo, 
en carta recibida hoy, y los señores don José 
Antonio Cebal, don Ramón Rato Figaredo y 
don Fernando Serrano Cosgallón. No se 
descarta la posibilidad de que se produzcan 
nuevas dimisiones entre los directivos y entre 
los socios.

Según parece, estas dimisiones están 
motivadas por el hecho de que varios 
documentos del Centro —entre ellos el libro de 
socios— han sido entregados para su custodia en 
una oficina notarial de Madrid.

El señor Gavilanes ha indicado que “ha sido 
una lástima que llegara a producirse este hecho 
por motivos internos, aunque tal y como 
estaban las cosas era muy difícil el diálogo”. 
Señaló también oue el Centro de Estudios 
Contemporáneos había demostrado en el corto 
espacio de su existencia que era un sitio donde 
la gente podía hablar y dialogar, intercambiar 
pareceres sobre temas de interés. Prueba de ello 
han sido los cuarenta y un coloquios 
celebrados, así como ocho cenas políticas, a las

que han asistido relevantes personalidades.
La junta directiva del Centro había acor® 

que don Antonio Gavilanes depositara loUi^ 
de socios y cuentas el pasado día 5 de 
en la notaría del señor Blanquer, respondiBn , 
así a un requerimiento notarial que '*„¡-1 
hecho. A raíz de la penúltima cena pola 
celebrada por el citado Centro de Estudio’i : 
Problemas Contemporáneos se 
crisis pública después de que el señor Gavi^.^i 
adjudicara a la entidad una posición ideoa^ J 
de centro-derecha. A partir de entonces^" 
señor Gavilanes compartió la presidency 
centro con los señores Reguera Guajaro 
Bailarín Marcial.

Posteriormente a estos hechos, el 
6 de diciembre, el señor Gavilanes 
público deseo de que se celebrara una asam .1 
general de socios —con asistencia de la 
para que fuera la propia asamblea, 
superior del Centro, quien decidiera lasP®Y|K 
que habían de regirlo y señalasen su 
actividad político-cultural, tn esa 
el señor Gavilanes se lamentaba ante el n® J 
de que el Centro de Estudios de 
Contemporáneos, asociación que ha busca^m 
todos sus actos el diálogo y la convivenci^ .j 
los españoles, "dé este triste espectáculo -^^1 
textualmente— creado únicamente ¡¡*1 
cuestiones personales de una pequeña min®' J
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JICIEMBRÍ- I

Después de los últimos acontecimientos

española, como

PLENO

Colegio de

iiÜÜSi

A consecuencia de esta retirada no se Î 
presenta candidato alguno para la elección 
convocada el próximo día 24, en que se 
celebrará la junta general ordinaria estatutaria 
conforme al orden del día de la convocatoria, a 
excepción de la elección de cargos vacantes.

3,- En el estado de derecho se hace 
absolutamente necesaria la existencia de la 
abogacía libre como antorcha de perenne del 
derecho mismo.

4.- Debe ser suprimido el derecho de veto 
del Ministerio de Justicia sobre los candidatos, 
impropio de la democracia oroánica, dejando a 
las corporaciones que la integran se pronuncien 
libremente sobre aquellos, respondiendo así, a 
los principios informativos del estado.

identidad de la abogacía 
exponente claro de que los principios 
fundamentales están presentes en esta clase 
profesional que ejercer el nobleoficio de la 
defensa y de la justicia, paradigma de la 
libertad. C. U. 0.

• RETIRADA DE CANDIDATOS
CIUDAD REAL, 20.- "Europa Press".— Los 

candidatos que se presentaban a la elección para 
los distintos cargos del Colegio de Abogados de 
Ciudad Real han presentado en dicha 
corporación escritos por los que retiran sus 
candidaturas, según una nota informativa del 
citado Colegio de Abogados.

SWBHfiiMteterágaDS 
de ABOGADOSdeESW

• LOS ABOGADOS DE ZARAGOZA 
SE SOLIDARIZAN CON LA MOCION 
DE PROTESTA DE SUS COLEGAS DE MADRID

f"^f^^GO/\//exprés").- La Junta de Gobierno de/ Co/egio de 
I Abogados de Zar^oza, ha hecho púbhca /a siguiente nota:

"La Junta de Gobierno de/ Rea/ e //ustre Co/egio de Abogados de Zaragoza, en 
SBsion ce/ebrada en e/ día de hoy, recogiendo e/genera/sentimientoproducido'por 

I la exclusion, por orden gubernativa, de cinco candidatos presentados a e/ección para 
I cubrir vacantes en/a Junta de Gobierno de/ Rustre Co/egio de Abogados de /Uadrid I ha acordado: '

^^^f^f^^rse con /as manifestaciones de hondo ma/estar que tai 
I medida ha producido, no so/amente en ios medios co/egia/es, sino en /as extensas 
yonasde /a opinión púb/ica, contrarias a decisiones discriminatorias fundadas en 
[ motivos extraprofesiona/es.

Segundo.- ñdostrar su adhesión a /os extremos Í^Zy J^de /a /Uoción aprobada 
Genera/ ce/ebrada e/ día dieciocho de/ actúa/ por e/ //ustre Co/eqio de j Abogados de ñdadrid.I Conse/o Genera/ de /a Abogacía Españo/a que so/icite/aí oerogacion de /a /\/orma séptima de/ artícu/o segundo de /a Orden I ministeria/ de /6 de noviembre de /950.

r Comunicar/os precedentes acuerdos a/Conse/o Genera/de /a Abogacía 
I española y al Rustre Co/egio de abogados de iUadrid.

Nota del Colegio Oficial de 
Abogados de Lugo_ _ _ _ _ _

DEBE SER SUPRIMIDO EL DERECHO 
VETO DEL MINISTERIO DE JUSTICIA 
LOS CANDIDATOS"

(Europa Press).- "Constituye 
abogacía la libertad y la 

Lsr"' estas, la abogacía no puede 
WíÍh primer punto de una nota 

medios informativos por la Junta 
iLiHn Colegio Oficial de Abogados de 

relación con la cuestión 
Lvo H motivo de las elecciones 
Lri?A cubrir cargos en el colegio de 
P"”- Asimismo, la nota dice:
I 2

Gobierno se solidariza con 
r''>oción y identifica plenamente con 
Rral fi por aclamación en la Junta 
kada av?/° en la sesión

’ 3yer, pregonando la unidad e

Telegrama del Colegio de Abogados de Pamplona 
alministro de Justicia
• “CONSIDERAMOS CONTURBADA VUESTRA

DECISION,ROGAMOS RECTIFICACION
Abo^^osZ^'^P La Junta de Gobierno del Colegio de
Abogados de Pamplona, reunida en sesión extraordinaria, ha acordado enviar ■

Colegio de Abogados de Madrid, M Consejo General déla '■ 
Abogacía y al ministro de Justicia, en‘relación con la decisión 
rechazar a cinco candidatos a las elecciones del Colegio madrileño.

Los telegramas dicen lo siguiente:
Al decano del Colegio de A bogados de Madrid

ha Colegio Abogados Pamplona, en sesión extraordinaria de hoy,
^^^^^^^rial vetando candidatos elecciones en este 

existen razones válidas conocidas para ello. RuegoeSo tjor ^ ^^^t^nda electoral la satisfacción de eL
Colegio por su postura. Por solidaridad sincera colegial ruega gestione cuanto sea 
menester para revocación decisión ministerial”. gestione cuanto sea

telegrama al Cornejo General de la Abogacía dice lo siguiente:
deriíló^^^ Colegio Abogados de Pamplona ha considerado con pena la
decision ministerial vetando candidatos elecciones Colegio Abogados de Madrid 
estimando imposible, de acuerdo letra y espíritu. Orden 16 noviembre 1950 se 
j^gue anticipadamente si los vetados tendrán actuaciones que se salgan de sus 
o'^ueZT^ en la decisión ministerial razones válidas conocidas
de^efhT^r^'' Velando por efectividad existencia estado de

f ruega haga cuanto proceda para que se rectifique criterio solicitando 
urgente convocatoria asamblea decanos” trueno soiicitanao

El telegrama dirigido al ministro de Justicia dice lo s^uiente:
deci&%^'^^*^'' Pamplona ha considerado conturbada la

f excelencia rechazando candidaturas elección Colegio Madrid
medi£"ouenoZ ' conocidas para tal
medida que no se miene con letra y espíritu de la Orden de 16 de noviembre 1950 
en m norma septime. Ruego vuestra excelencia rectificación criterio adecuado 
tídecano’^"" derecho. Respetuosamente salúdale, en nombre de la Junta,

DE 
SOBRE

La Junta de Gobierno del Colegio 
de Abogados de Sevilla

DIMITE
EN

SEVILLA, 20 “Europa Press”.- La Secretarla del Colegio de j 
Abogados de Sevilla ha facilitado la siguiente nota:

‘La Junta de Gobierno del Ilustre Colegio de Abogados de 
Sevtlhi en pleno y con absoluta unanimidad, ha acordado presentar 
la- dimisión de sus cargos solicitando del Consejo General de la 
Abogacía la adopción inmediata de las medias conducentes a su 
sustitución, lamentando que a determinados compañeros del 
Colegio de Abogados de Madrid se les haya negado, por razones no 
profesionales, la posibilidad de presentar sus candidaturas a las 
elecciones que debían haberse celebrado el día 18 de diciembre” 

Ciudad Real

'^®9ún ellos, tienen derecho

• LOS TRABAJADORES DE MOREDA DE GIJON 
QUIEREN PERTENECER A UNINSA

2(1 /rP ^erár Press).- Seiscientos cincuenta trabajadores de la
fGvó>rtJ, quieren integrarse en Uninsa, ya 

empresa se creó

han citado en acto de conciliación ante el Juzgado 
j, -pii Juzgado de Oviedo a las empresas Uninsa, Industrial 

\ Moreda,, para que se avenga a reconocer, entre
R'»/ ortl empresa
P®'" obligó a
P'i'o activo o

’“uerurgico a Uninsa,

por lo que r ce i h'i ô c n 
contraprestación acciones de la 
segunda entidad por importe de 
1.071 millones.

Solicitan también que se 
f^c^ozca que los talleres de 
trefilería, afuste, calderería forja 
y vagonetas de la fábrica 
siderúrgica de Moreda forman 
parte de integrante del antiguo 
patrimonio siderúrgico de la 
sociedad industrial asturiana que 
se obligó a aportara Uninsa ’

Todavía no se ha fijado fecha 
para celebrar este acto de 
conciliación.

Conflicto de Vigo:

EXPEDIENTADOS DE NUEVO LOS
SEIS CARGOS SINDICALES DE C E. N S A

20 (Europa Pre^;.—Los seis cargos sindicales de C. E. N. S. A., cuyo 
expediente de despido había sido declarado nulo por reciente sentencia de la 
Magistratura de Trabajo, han sido sometidos a nuevos expedientes por la dirección 
de la empresa.
. acuerdo con la notificación que se les ha cursado a través de la Magistratura 

de trabajo, el sabado se reincorporaron a sus puestos y después de iniciar el 
trabajo solicitaron una reunión del jurado de empresa. Celebrada ésta, acordaron 
convocar una nueva de carácter extraordinario, en cuyo orden del día se incluyó 
la petición de un informe sobre la caja de compensación de la empresa. Poco 
despues recibían el pliego de notificación de la empresa en los mismos términos 

fallado recientemente -por participar en los paros de los días 
14,15 y 16 de ^ptiembre- y no presentarse al trabajo el día 21.

Al mismo tiempo se les ha comunicado la aplicación de la medida cautelar de 
suspension de empleo y sueldo.
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E
 NCONTRANDOME hace bastantes años 
en América del Sur, tuve ocasión de 
cambiar impresiones con el autor de un 

trabajo sobre ios servicios postales de diferentes 
países. En el resumen final del artículo, 
quedaba bien claro que nuestro país podría 
presumir de tener una de las organizaciones 
postales mejores del mundo. Con anterioridad a 
aquel momento, uno ya habia tenido 
oportunidad de comprobarlo. En efecto, 
nuestro sistema (o estructura, para ser más 
moderno) del servicio de correos, ha gozado 
siempre de un gran prestigio fuera de nuestras 
fronteras. Posiblemente, más que dentro del 
propio país.

Cuando una empresa alemana quiso levantar 
un edificio de nueva planta en una de nuestras 
ciudades, me explicaron que la distribución de 
las distintas secciones se realizaría de acuerdo 
con el recorrido que siguiera el correo al entrar 
en la casa. La finalidad está bien clara: evitar los 
desplazamientos repetidos y la pérdida de 
tiempo.

Con estas dos parrafadas, que no parecen 
venir a cuento, se pretende resaltar la 
imoortancia que tiene el correo cuando está 

, bien organizado y mejor distribuido
Por eso me extrañé días pasados, cuando 

acudí a la sucursal de Laguna de Rins y 
comprobé que la gestión que allí me llevaba, la 
habían trasladado al nuevo edificio de la 
Estación Portillo. La intención no está nada 
mal, desde luego. Instalar las dependencias casi 
a pie de furgón es algo asícomo un sueño hecho 
realidad. Lo que ocurre es que Zaragoza crece. 
Y lo hace desparramándose por todos los lados 
que puede, sin pararse a pensar que los servicios 
van quedando lejos. Y que cada día, el tiemoo 
es más precioso para todos: para la 
Administración y los administrados. Y que en 
lugar de inhabilitar algunos de los servicios que 
cumplían, muy bien, por cierto (doy fe), en 
Laguna de Rins, lo que hay que hacer es 
distribuir estos servicios por la geografía urbana, 
de forma que los vecinos puedan disfrutar, 
razonablemente, y en la medida que el dinero 
de la Administración lo permita, la comodidad 
de unos servicios perfectamente distribuidos; 
con dependencias que atiendan la totalidad de 
sus funciones y que eviten los largos 
desplazamientos, instalándolas allí donde los 
sectores, por su densidad de población v 
movimiento postal, lo reclame. Porque, uno 
que conoce de tiempo, las interioridades de 
nuestra organización postal, y otro tanto puede 
decir de sus servicios como usuario, no ignora 
que toda facilidad es poca para su realización; 
sea a pie de furgón, de avión... o de sofá. Y lo 
que mucho menos ignora, es que cuando la 
dudad oeoe,. lo que hay que hacer es abrir más 
ventanillas. En lugar de cerrarlas.

J. SANCHEZ CARRION

JUZGADO DE GUARDIA
I LAS ALEGRES ESCAM01EADORAS BE CHAMPAN

H
ace bien pocas noches entraron en 

un establecimiento de la Zaragoza 
alegre Angel, de 36 años, y Pedro, 
de 26. ambos solteros .Tan pronto como 

se aproximaron a la barra fueron 
abordados por dos agraciadas señoritas a 
las que vamos a llamar Gardenia y Chelo.

¡Hola hermosísimos! ¿Ves, Chelo? 
Ya te lo decía yo: Hay hombres, hay 
hombres en la barra. ¿A qué invitais?

¡Qué cosas tienes, Gardenia! Los 
hombres como estos sólo invitan a 
champán ¿Verdad, nnonines? .

¿Y por qué nó tomáis una tónica que 
quita la sed y no se sube a la cabeza?'

¿Qué no se sube a lai cabeza el agua? 
¡Ay, qué r¡quín! S¡ yo te dijera a ti que, 

a consecuencias de haberme atiborrado de 
agua en la fuente de mi pueblo, hizo el 
Fermín posible que yo esté aquí«Ya lo 
creo que el agua se sube a la susana. El 
agua atonta, atrofia y hasta deshonra.*

—Pues bueno, tomaros un pipermint 
con hielo o un jarabito con ginebra >

—No, guapos, bebidas golfas, no. Que 
nosotras podremos ser lo que seamos, 
pero somos de champán. Si las queréis de 
vino tinto, veros por esas calles*

Total que, cuando Angel y Pedro 
quisieron darse cuenta, ya tenían encima 
de la barra una hermosa botella de 
champán de marca con cuatro 
sedientas copas* Aceptaron el hecho 
consumado, bebiendo el champán, que 
pagaron*

Angel no llevaba encima más dinero 
que el que había abonado por la referida 
botella de alegría* Una de las señoritas 
tomó a Pedro del brazo y lo llevó hacia 
una mesita donde inmediatamente 
apareció abierta otra botella de 
champanín del rico, junto a dos copas *

El contenido de la botella desapareció 
como por "encanto".

¡Cómo soplas, Gardenia! Aún no 
me he mojao los labios y ya no queda ni 
una gota en la botella*

—Es que, cuando estoy con un hombre 
como tú, me entra una sed, guapín... Se 
están ahogando tus ojos en la copa.Son 
verdes, ¿Me dejas que me los beba?

— Bueno, pues si no queda otro 
remedio, sóplatela* Por una copa más que 
bebas * * *

Con Moliere, Bertolt 
Brecht y Jorge Díaz

"DON JUAN" FUSTIGANTE 
PAR A E L MAC HIS MO

D
e excelente espectáculo teatral podemos denominar el presentado ayer en el Teatro 
Principal, por este buen elenco de actores que componen la Compañía "Rúiz de 
Alarcón", quienes nos ofrecieron el "Don Juan" dé Moliere en adaptación de Bertolt

Brecht, con versión libre de Jorqe Díaz.
Lo. primero que el crítico quiere preguntarse, aun a sabiendas deque nadie ha dedarle una 

respuesta satisfactoria, es.esto: ¿Dónde estaban ayer,día del estreno de esta pieza recreada por 
Bertbit Brecht, los que se dicen apasionados seguidores brechtianos y de su feroz crítica social? 
Ellos presumen de dar la espalda a los tapetes almibarados del teatro de mesa de camilla o a las 
camuflantes sábanas verdes de los vodeviles ternuristas. Bien. Pero es que también resulta que, a 
juzgar por su ausencia en este espectáculo, también son todo espaldas al teatro que,fustiga las 
costumbres de determinadas clases sociales,contra lasqueellospresumenclamando de "boquilla".

Y, hecha la inútil pregunta, pasemos a hablar de esta, para nosotros nueva versión del mito 
de d'oo Juan, que rezuma berchtianismo por todos los poros de su entidad escénica. Del 
italianizante "Don Juan" de Tirso, hemos pasado al satírico refinamiento francés del de 
Moliere, mostrada su falsa lujuria lacerante con esta burla del burlador romántico en la que se 
ampara' Bertolt Brecht para fustigar las teorías del machismo y la hipocresía de ciertos 
estamentos sociales. Y aquí está Brecht para romper sus lanzas, más o menos marxistizantes de 
su pensamiento social-escénico, cargado, como siempre,de esa patética amargura que configura 
a los coros y personajes de su teatro.

Si a esto añadimos que la versión libre de Jorge Díaz es aviesa y directísima, cargada de 
sutiles intenciones, entonces resultará que nos hallamos ante un importante acontecimiento 
teatral, primorosamente servido por una interpretación realmente óptima, en la que cabe 
destacar el Sarmelo de Miguel Arribas, un gran actor que sabe transmitir al público toda la 
verdad, recogijante o triste, de un personaje que a buén seguro,,habría de venirle grande a más de 
uno de esos denominados en las carteleras como " primer actor", Creo que el Don Juan de Pedro 
Civera, cargado de cinismo, disimulo y refinamiento, es muy apto para que un actor que no 
disponga de un gran talento, pueda pasarse. Por eso su contención y buenas maneras, así como 
su disciplina al director, son merecedores del mejor elogio. Y con ellos, el resto del reparto, está 
a una altura interpretativa, más que aceptable, buena.

El montaje es parco y la dirección, sin demasiadas complicaciones, sigue una línea recta en 
busca de ese final demoledor o estimulante, según se mire,de todas las piezas de Bertolt Brecht

El público siguió la obra sin pestañear, solo atento a cuanto en el palco escénico le era 
servido, dedicando al final de la representación una ovación interminable, mientras el telón _ 
subía y bajaba una y otra vez. Angel LARROCHE

-Pero si te lo has bebido todo tú, mi 
amor ¿Sacamos otra?

A todo esto, a Pedro le había ocurrido 
lo propio con la Chelo: También apareció 
y desapareció el contenido de una botella 
de champán como por encanto. Y conste 
que, al decirlo así, no nos estamos 
refiriendo a los encantos naturales de las 
muchachas, sino a las encantadoras 
maneras del escamoteo del champán*

A la hora dramática de efectuar el 
pago de las botellas, Angel y Pedro, cada 
cual en su rincón con mesa enmantelada, 
preguntaban :

¿Pero quién ha pedido tanta botella 
de champán? . ¡Nosotros no!

-¿Pues qu¡én ha de ser, Pedrito? Tú 
la has pedido, guapo.

-Tú, tú, Angelin, has pedido las 
botellas ¿Quién ha de ser, hermoso?

—Acaso, acaso hemos pedido una, y a 
regañadientes

Ellas insistieron en que habían de 
abonar las tres botellas, pues tres eran, 
según ellas, las que habían bebido.

-Teneís que pagar las tres botellas, 
pues las tres han sido bebidas por 
vosotros'

— ¡Qué cara t¡enes, Chelo! ¡Beber 
nosotros! S¡ nos hub¡éramos beb¡do tres 
botellas de champán, estaríamos algo 
piripis, ¿no?

—Claro. Y yo me encuentro más 
espabilao que cuando me levanto después 
de haber dormido sólo durante diez horas 
seguidas*

No hubo forma de aclarar aquéllo. 
Pero lo malo resultó que ninguno de los 
dos llevaba dinero para pagar lo no 
bebido, por lo que intervino el encargado 
del establecimiento, siendo requerido el 
Vigilante nocturno el que los llevó a la 
Comisaría.

Veremos ahora cómo se "desface'este 
pequeño lío y quién paga las botellas.Nos 
tememos que pagaran Angel y Pedro, y así 
aprenderán para otra vez, si es que les 
quedan ganas de seguir alternando con 
tantísima alegría con Gardenia y con la 
Chelo, auténticas y bellísimas 
escamoteadoras de champanín del rico.

EXPRES/003

[*

TODOS SUPERSTICIOSOS

N su últímo número, ------- 'Z.D.publiti¡ 
'curioso reportaje sobre la supersticiti 

I los jugadores y directivos zaragodn 
dando cuenta de cómo, unos entran en 
campo con el pie derecho, otros tocan k'f 

í

cuando ven un gato negro, y todos se pon 
temblar cuando ha de hacer el saque de ¡ti 
un famoso deportista, una rutilante estrelli 
la canción o una "Miss España * Al pare«j 
cuando, una señora entra en eljal 
presidencial, se pierde un punto,y cuandon 
dos, se pierde el partido. Pero aún lál 
Presidente Zalba siempre lleva en tardi 
partido el mismo traje azul, para nopeid» 
sus directivos, el día que no van "conlosOj 
de ganar/ tiemblan al verse de unos août 
Habrá que convenir en que la supersticiónti 
fenómeno humano. Ahora es notii 
futbolística.Resulta que los directivostuM 
que decir no cuando se les sugirió el que R» 
Martín "Miss España 1972“h¡ciera el saquei 
honor del domingo, porque suponíanlo* 
esto había de pesar en el ánimo de alïK 
futbolistas. Pero lo curioso no acaba aquíl^ 
bueno fue que como la guapísima miss.nc* 
el saque de honor en Zaragoza, fue requS 
para hacerlo en Barcelona, en el pow 
Español-Atlético de Bilbao, donde el ed* 
propietario del terreno perdió un puntoeotjB 
¿Saques de honor? ¿Gatos negros? iW 
para ganar partidos? ¿Pero es posible qut^ 
así no sea usted supersticioso? K

LA VICETIPLE FELICITA 
A USTED LAS PASCUAS

A
quellas de "Somos laschicaL* 
que trajo Colsada, para quitarles «I® 
humor..", las pimpantes Y s*!® 
coristas de los conjuntos "marca de la 

han tenido la amabilidad de remitirnosal® 
sus amigos una enorme posta! navideiW' 
famosas y alegres "chicas de Colsada
tenido la cordialidad de felicitarnos.Ysi 
de decirles la verdad -aunque suene a 
frívola y con poca ropa- les dire 
llenado de gozo su felicitación, pfscis’y 
por lo insolita. Esto, que uno sepa, í 
conjunto, no lo habían hecho ni lasw^' 
conjunto de Celia Gámez.Pero tanibi^^j 
que aclarar que es su empresario Mat^s 

qíiien firma por todas sus alegres cni' 
que otras veces nos felicitaron desde lar 
y "para quitarnos el mal humor ■

LOS PERROS BORRACHOS

Q
uien más, quien menos, de cbicOi^ 
hemos emborrachado con 
de vino a alguna lagartija o w 
dejábamos en estado letárgico metien 

boca un "pedazo" de tabaco. Incl^’® 
una señora, muy amante de los añina 
emborrachaba a sus canarios con ^ji 
es decir, poniéndoles en los barrotes 
tormos de azúcar mojados en 
¡Benditos pecados de 

jmplícta la santidad! Pues bien, abo 
que en Córdoba (Argentina) unos 
emborrachado sin que la mano 
hombre les haya dado a beber de la 
camión cargado de vino quedó 
acabó estrellándose contra unapaf Vj, 
suelo se desparramaron sus tremía 
vino y allí acudieron para 
perros, los que quedaron comple^*" jj 
permaneciendo allí durante teda 
"cocidos^para dormir la borrachera

•'ARAGON/exprés”. PAG. 6
MIERCOLES, 20 DE DICIEMBI

SGCB2021



mAI]/A,/}/AV/DAD

COOPEfíAC/0/y Y LEY i-.

T/TULOS Y TROFEOS 
E/V EL AERO CLUB

Club don 
Hubo 

t ítu los

Dámaso Echeverría.
entrega de títulos a pilotos civiles y seis 
de paracaidistas nacionales v veintidós UaP

Ayer se celebró el reparto de trofeos y distinciones 
concedidas en el año 1972 por el Real Aero Club de 
Zaragoza.

Hubo unas palabras del presidente del Real Aero

a En los programas del Ayuntamiento, editados por 
la Comisión de Festejos, mañana día 21, a las siete de 

é la tarde, comenzará oficialmente la Navidad en las 
I calles zaragozanas. Es decir, mañana a esa hora, 
I quedarán inauguradas las iluminaciones especiales 
I' colocadas ya desde hace casi semanas en las calles más 

céntricas y comerciales de la ciudad, quedará abierto
SÍ el monumental belén instalado en la plaza del Pilar 

frente a la Basílica y se abrirán al público los belenes 
I artísticos en miniatura instalados en la Sala de 
E Exposiciones de la Diputación.

:os

ñero '"Z.D.publitj® 
sobre la supersticitiK 
directivos zaragodüS 

no, unos entran enO 
cho, otros tocan lt«« 
gro, y todos se 
hacer el saque de litK 
una rutilante estrelbB 
ss España’Al pare»K 
ira entra en elpS 
un punto,y cuando» 
tido. Pero aún láB 
pre lleva en tardi» 
azul, para no peidwE 

le no van "con ioswS 
verse de unos a otfiK 
que la supersticiónaK 
. Ahora es notiO 
e los directivos tuvwB 
! les sugirió el que RoS 
972"h¡c¡era el saquea 
orque suponíanlos 
m el ánimo de alguS 
¡oso no acaba aqoíiO 
I guapísima miss.nolB 
Zaragoza, fue requis 
rcelona, en el po® 
¡Ibao, donde el eqs 
perdió un puntoent® 
íGatos negros? ííis 
;Pero es posible qoevj 
icioso? M

;iTA 
AS

En los primeros días de esta semana se ha 
celebrado sin alardes en Zaragoza una reunión que 
puede ser transcendental de cara al cooperativismo en 
España. Organizado por la Obra Sindical de 
Cooperación y en el Centro Nacional de Educación 
Cooperativa —centro de alto prestigio nacional e 
internacional, casi desconocido entre nosotros,— los 
mejores conocedores de la legislación sobre 
cooperativismo han estudiado el tema “Hacia una 
nueva ley de Cooperación”. Asistieron juristas de 
toda España y su labor puede haber sido decisiva de 
cara a la nueva ordenación jurídica de las cooperativas 
que hoy se ve como muy necesaria.

COMERC/0PARA /\/AV/DAD YA/\/O /VUEVO

Por más que los dependientes deberán cobrar de 
forma especial, tal como lo indican las disposiciones 
vigentes, los comercios de minoristas de alimentación 
podrán estar abiertos al público desde las nueve de la 
mañana hasta la una de la tarde de los próximos 
domingos días 24 y 31 de diciembre, ya que los 
respectivos lunes son fiestas de precepto en los que el 
comercio deberá estar cerrado. Tal es la norma 
dictada por la Federación sindical provincial de 
Comercio.

EXITO DE LA CORAL FLETA

Ayer anunciábamos la celebración de un 
prometedor concierto de la Polifónica “Miguel Fleta”

5^5ino Mercantil, con temas eminentemente 
navideños. El público respondió admirablemente y 
eno a rebosar el salón de actos, premiando con 

fuertes ovaciones la larga lista de canciones 
interpretadas por nuestro primer coro. El maestro 
tmiho Reina dirigió con total acierto la masa coral en 
la interpretación de obras del cancionero de Upsala, 
ue Brahms, Bach, Pourcell, Spencer, Jaroff, Josly, 

k' Arias Macein y Haydn. Fue un paso 
mas hacia la inmediata Navidad, con un alto nivel de 
^3iidad.
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ill/ST/TUTO DE D/RECC/O/V 
DE EMPRESAS?

El economista zaragozano don Manuel Indarte 
erro ayer la serie de conferencias que dentro de la II 
esa Redonda de Alta Dirección de Empresas se han 
enido celebrando en Zaragoza. El tema y el 
ontenido de su conferencia fue del máximo interés 

figura y la forma del director y la 
rección de empresas en el futuro.

lor I los informadores de la prensa 
cal había hablado sobre un proyecto del máximo 
eres para la ciudad: la creacióndeun Instituto de 

irección de Empresas dentro de la Universidad de 
y combinación y con el apoyo de toda la 

estud- y comercio de la región. Expuso el largo 
rect '° ’■®3li2ado ya y la confianza en que el nuevo 

/fon Agustín Vicente Gella, acoja con el 
serd c|ue su predecesor el proyecto. Puede 
Dara ? transcendencia verdaderamente importante

3 economía de Aragón.

HA SALIDO LA 
segunda EDICION 

de las 
ARMAS A 
MONTEMOLIN

DE GABRIEL
G. BADELL I

la venteen todas las librerías

de 
la

MEMOR/A DEU/VAÑO

La Caja de Ahorros de la Inmaculada acaba de 
editar la Memoria de 1971 en la que se recoge la 
fructífera actividad de todo un año, al servicio de 
Aragón. En ella y como es propio de una entidad tan 
arraigada entre el pueblo zaragozano, cabría destacar

»*1 importante capítulo de “obra benéfico-social” que 
incluye el centro Myriam de formación de la mujer, el 
dispensario “Royo Villanova”, la biblioteca “Mariano 
de Paño”, el club de sordomudos “San Francisco de 
Sales”, la sala de exposiciones, la sala de conferencias 
y otras muchas actividades en las que la Caja de 
Ahorros de la Inmaculada se vuelca al servicio de 
Zaragoza.

V/LLA/\/C/COS E/V "MED//VA

A las ocho menos cuarto de la tarde de hoy, en el 
Centro Cultural “Medina”, de Coso 86, prirnero, la 
soprano María de los Angeles Garcerán, que 
actualmente dirige la coral de la Organización 
Nacional de Ciegos Españoles. La importante 
intérprete, que ha obtenido importantes premios en 
diversos Cursos Internacionales interpretará esta tarde 
villancicos de diversos autores españoles, muchos de 
ellos contemporáneos. La entrada al concierto es libre.

Un viejo conocido, 

8^

II III I
El edificio es bien conocido para los zaragozanos. Se irata de “La Caridad”, institución atendida por 

religiosas gue vieron a necesidad de amioliar su atención a los niños, creando una guarder/a infantiL Ese 
es el camino Para ello, dentro del mismo edificio, han hecho obras para acoger 60 niños y niñas. Ha 
quedado desconocido por dentro nuestro “viejo conocido” edificio. Pero con estética y equilibrio.

Con 200.000 pesetas que aportó la “Campaña de Navidad” del año pasado
¿Y este ano. Resulta que Zaragoza necesita casas-cuna en mas alio número del que parece Los 

ninos esmeran nuestra ayuda, para evitar su abando no.
Pudiera ser gracias al desprendimiento, a la fé, al sentimiento cristiano, más de ^un vieio 

conocido quede limpio , resplandeciente, acogedor, verdaderamente “desconocido”.' r - , - ------ , ve aescoiiociao .

internacionales. Uno de los cuales fue otorgado a 
María Teresa Aroz.

Despues se efectuó el reparto de trofeos deportivos, 
golf, petanca, vuelo, aeromodelismo, paracaidismo, 
deportes sociales, etc.

¿I Real Aero Club en esta brillante fiesta, 
demostró que había desplegado numerosas 
actividades en el curso del año 1972, confirmando los 
magníficos orooósitos de llevar a cabo proyectos de 
gran interés y continuar aumentando sus actividades 
en el próximo año.

COOTE CE/VTfí/CO

Los vecinos del Portillo, Las Delicias y barrios de 
esta parte de la ciudad no se lo van a creer: hoy, el 
corte de agua anunciado por el Ayuntamiento no va a 
ocurrir en su zona, sino en el mismísimo centro de la 
ciudad. Una rotura en una toma de agua en la calle 

becho que a partir de las tres de la 
tarde de hoy y durante unas tres horas, todo el sector 

e Don Jaime, San Jorge y la calle Mayor quede sin 
agua. El resto del día la presión será tan baja que 
algunos pisos altos quedarán sin agua prácticamente.

U/V ABETO DE HEC//0

Hoy mismo será colocado en un lugar de privilegio 
de nuestra plaza de las Catedrales el esbelto y 
monumental abeto que ha regalado el ayuntamiento 
de Hecho a la ciudad de Zaragoza, como símbolo» 
navideño. Ayer a mediodía llegó, en un larguísimo 
camión especial, hasta nuestra cixidad desde los 
bosques pirenaicos donde fue elegido y cortado con 
®sp®cial cuidado. El abeto que simbolizará 
oficialmente la Navidad en Zaragoza mide dieciocho 
metros de altura.

ERABAJOPARA U/V/VERS/TAR/OS

d®' Patronato de Obras Docentes 
del Movimiento, que mantiene una Bolsa de Trabajo 

se acaba de dirigir a numerosas 
^® Zaragoza por verde encontrar 

d® puestos de trabajo con 
características especiales para los estudiantes. En 
concreto, el Centro Guía necesita trabajos de clases par
ticulares, cuidado de niños, trabajos eventuales en em
presas, encuestas, realización de Censo, propaganda 
electoral y cualquier otro tipo de actividad no fija 
pero que necesite de personas con un alto nivel cultu
ral. La Bolsa Universitaria de Trabajo . anda mal d e 
trabajos.

A i
A

actualmente desconocido

«
de DICIB*’’®* '’'“les,
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Coyne y Jalón Angel, dos pioneros

la «perra de los fotógrafos
1 Se ha convertido en tottog?]

AYER SE CELEBRO UN HOIVIENAJE A D. CELSO MOSTACERO

LA "guerra de los fotógrafos", como a 
casi todas las guerras pofiestas fechas, le
ha llegado la hora del alto el fuego. 

Depuestas las actitudes airadas, ha comenzado 
el periodo de las negociaciones, ha llegado el 
diálogo, siquiera a nivel oficioso y sin duda para 
bien de todos los profesionales. En esta 
hiperbólica "guerra de los fotógrafos", el 
diálogo no ha llegado como artificiosa tregua 
navideña sino como resultado de una- 
convicción; sólo hablando sin nervios podrá 
solucionarse el arduo problema profesional de 
las "exclusivas" fotográficas.

El asunto es conocido y ya ha hecho correr 
bastante tinta además de muchos sudores. Los 
fotógrafos zaragozanos, que son unos 
doscientos, se encuentran divididos por el 
hecho de que algunos de ellos poseen un cierto 
tipo de "exclusivas" qúe les habilitan, de hecho, 
para ejercer su oficio sin competencia posible 
alguna en el interior de aquellos templos en que 
más ceremonias matrimoniales se celebran. El 
sistema. Cínico quizás en el país, incapacita al 
resto de los profesionales para obtener una sola 
fotografía por más que los novios sean 
familiares directos. Entre tanto, los novios y sus 
familias e invitados se ven constreñidos a 
aceptar las condiciones que en pleno de 
monopolio establecen los exclusivistas, con la 
aquiescencia de los rectores de los templos.

El día 4 de octubre, el Grupo Provincial de 
Fotógrafos de Zaragoza se reunía por primera 
vez para someter a estudio legal el asunto de las 
exclusivas fotográficas tanto en los templos 
como en la mismísima calle, donde los 
fotógrafos ambulantes impiden habitualmente 
que nadie obtenga placas de las ceremonias al 
salir los novios de la iglesia. Ese día nació la 
unión entre los profesionales que no poseen 
exclusiva alguna, entre ellos algunos de los 
imas ' prestigiosos fotógrafos zaragozanos. El 
hombre que había promovido esta toma de 
conciencia se llama Celso Mostacero Ureta, 
fotógrafo.

"Confiamos en que cuando se nos contrate 
podamos hacer fotos de bodas. Eso no impide 
que los actuales exclusivistas sigan adscritos 
a los templos

amigable cena, don Celso Mostacero recibió lo 
que podría ser un voto de confianza para seguir 
en la brecha.

Pero ahora las cosas ya han cambiado y el 
señor Mostacero se preocupó de repetirlo 
cuantas veces hizo falta. Ya no será preciso 
seguir el camino hacia los tribunales de defensa 
de la competencia, porque existe en el ánimo de 
todos la necesidad de llegar a un acuerdo 
amigable. Qúe puede llegar muy pronto.

Terminada la cena, el Vigía de la Torre 
Nueva, ese centinela atento a la vida de la 
ciudad que es Pepín Zaldívar resumió el 
homenaje de todos los presentes en un 
homenaje a la unidad. "Has sabido comprender, 
como aquellos fotógrafos que urgían a los 
grupos que posaban para una foto a que se 
unieran más y más con el fin de que todos 
entraran en la placa, que sólo uniéndose los 
profesionales, haciendo piña, pueden entrar en 
esa foto que es la práctica de vuestra 
profesión". En el aire flotaba la necesidad de 
sellar un pacto, de acabar con la división que 
casi siempre se engendra cuando parte de un 
grupo pretende reconquistar algún derecho no 
respetado. Lós aplausos de todos los comensales 
significaron un aplauso a ese espíritu. Lu^o 
habría muchas lamentaciones por las ausencias 
y don Celso Mostacero, al final de sus palabras 
cargadas de alusiones históricas, expresaría su 
deseo de que una fiesta como la de ayer, pero 
sin una sola ausencia, se repitiera año tras año 
en símbolo de unión.

HOMENAJE A LA UNIDAD RESPETAR LOS INTERESES

Ayer, en el Gran Hotel, unos sesenta 
fotógrafos se reunieron en torno a don Celso 
Mostacero para rerxdirle homenaje por su labor 
de agrupamiento y su lucha en pro de una 
situación más justa para todos. Es preciso decir 
que los reportajes fotográficos de las bodas son 
uno de los más importantes ingresos que puede

Fotos para la historia pequeña y privada de 
los fotógrafos zaragozanos, en la escalinata del 
vestíbulo del hotel. Uña copa de champán, tras

tener un profesional de la fotografía. En una

la cena, alimenta la conversación que se 
prolongaría largamente con esa bonancible 
calma que da el haber comido juntos los 
amigos. Habla el homenajeado y más que 

' una lucha quehomenajeado, promotor de

ahora es diálogo para conseguir ciertos 
derechos.

—Todavía no hemos celebrado una reunión 
del grupo de manera formal, pero esta misma 
tarde ha habido conversaciones informales con 
algunos de los fotógrafos que poseeen este tipo 
de exclusivas. Puedo decir que está en el ánimo 
de todos o de casi todos el interés por resolver 
esta diferencia entre nosotros. Y la fórmula será 
la discusión y el diálogo en el seno de las 
comisiones que se formaron para llevar adelante 
nuestra reivindicación.

— ¿Va a ser infalible el método del diálogo 
entre los profesionales y con los rectores de los 
templos, algunos bastante poco prestos, al 
parecer, a determinadas concesiones?

—Lo intentaremos por todos los cauces, pero 
en el caso de que fallara el diálogo, no 
dudaríamos en poner el asunto en la 
competencia de lo*" tribunales. Pero pensamos 
que no hará falta.

— ¿Están convencidos de la ilegalidad de 
estas prácticas exclusivistas?

—Nosotros hemos estudiado, el asunto y lo 
vemos ilegal. Pero eso no quiere decir que que 
no queramos respetar los intereses económicos 
de los profesionales que mantienen esas 
exclusivas. Ellos han pagado unas cantidades a 
los rectores de los templos .y no podemos 
perjudicarles ahora en su interés económico. 
Mediante el diálogo, se llegará a una solución.

— ¿Qué solución?
—Sencillamente, pretendemos que cuando 

unos novios contraten por los motivos que sean 
a un profesional que no tiene exclusiva en un 
templo, mediante la exhibición de un volante 
que acredite ese contrato, nos sea posible eiercer 
nuestro trabajo con total libertad. Eñtendemos 
que para el caso en que unos novios no tengan 
preferencias por ningún profesional en 
particular, por no estar ligados especialmente a 
ninguno de ellos, bien puede ser un servicio el 
que prestan los fotógrafos adscritos en 
preferencia al templo en cuestión. Pénsamos 
que esa podía ser la solución. Es la que nosotros

proponemos y la que esperamos no sea difícil 
conseguir,

— ¿El problema podría estar de parte de los 
párrocos y rectores de los templos ya que 
actualmente reciben sustanciosas cantidadeseo
concepto de 
temp lo” (
exclusivistas?

lirriosna para
de parte de

las necesidades dd 
los fotógrafos

— Nuestro interés 
fotógrafos exclusivistas 
con estos sacerdotes a

que los actuate 
sirvan de dialogan®
es

__  ____ ___________ fin de que no tengi 
inconveniente en aceptar lo que consideran» 
nuestro derecho. Solo en caso de que » 
petición no fuera atendida, acudiríamos a u 
decisión del Arzobispo. Por otra parte, nosotr» 
vemos posible el que, para compensar en padc 
la pérdida de ingresos para las iglesias porcas» 
de la limitación de la exclusiva que nuestio 
derecho comporta, se establezca un cánons 
pagar por hacer estas fotografías. De esa fora”'
las iglesias no verían reducidos sus ingresos.

IIASf. 
]¡í¡uto 
isiero 
írtad 
(¡lies j 

■as an 
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john

cel {Xi 
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Dai 
que I 
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entre 
lapart)

Tai 
robo 
billete

PREFERENCIA, NO EXCLUSIVA

En esta reunión están algunos de los » 
prestigiosos profesionales de Zaragoza y ™ 
de España. Pór ejemplo. Jalón Angel, el au 
de la fotografía oficial de Franco que ha est 
y está presente en millares o millones 
despachos, escuelas, institutos, ministerio 
cuarteles. Jalón Angel, conocido siquiera!*' 
este motivo en toda España, ve así las cosas-

—Yo creo que este Mostacero es un*’ 
Quijote que ha venido a arreglar las 
tratar de que solucionemos los 
nuestros problemas internos. Esta reunionn 
contra nadie. Ló único que pretendemos® 
se nos permita hacer fotografías en 
cuando unos novios nos lo piden. Eso 
para que cuando no hay preferencias, se 
actuales exclusivistas los que hagan el tre

A su lado, el señor Coyne, hijo V 
pioneros de la fotografía en Zaragoza.rec . ' 
que su padre tuvo la exclusiva de la Expoí 
Internacional de 1908, pero que él ÿ 
muchas fotos que no llevaban la ÿ 
Coyne. La firma tiene casi ya. 110 
existencia y tampoco puede hacer foto9 
de bodas en los templos zaragozanos.

-Pienso que pueden existir las exdu^ 
mientras no hayan encargado los 
fotógrafo para que realice el trabajo. Es 
más que exclusivas, lo que puede -L ¡ji 
preferencias. Creo que esto será senci 
solucionar.

Siguen las copas de champán. Esta 
el Gran Hotel, no han estado dj: 
profesionales de la fotografía. Los P 
cenado en hermartdad confían que el 
viene no faltará nadie.

MU

.Qua 
“figaí 
'icont 
‘ntre 
¡’’'fcado 
í.ciuda

WicJa.

’’^uaaa । 
’“f de G

S**

Los fotógrafos reunidos ayer en homenaje a don Celso Mostacero posan para la pequeña historia. (Fotos: García
'^'^OLES
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, el REDACTOR 
jefe de "LOS

' ANGELES TIMES';
VI liberado TAMBIEN la “PEUGEOT

QUIERE INSTALARSE en ESPANA

H DESPUES de la "FORD" y la "GENERAL MOTORS" 'nsjsnínsnsttjjHjnínníHnííí

Original caja fuerte:

, dos pioneros

ramos no sea difícil

5y^mala;

ROBA UN COCHE Y SUFRE UN
GRAVE ACCIDENTE

primeros datos sobre

Es una información del MINISTERIO DE HACIENDA
'ARAGON/exprés". PAG. 9

El joven de 18 años 
San Salvador del Valle 
grave en accidente de

estar de parte de los 
os templos ya que 
iciosas cantidades O’ 
) las necesidades dd 
e los fotógrafos

¿QUE DEBE TENER VD. EN CUENTA PARA 
PAGAR POR ENTIDADES-COLABORA
DORAS?

Evítese molestias y no pierda horas de su 
valioso tiempo. Usted puede pagar sus im
puestos con rapidez en cualquiera de 
las 7.000 oficinas de Bancos o Cajas de 
Ahorro autorizadas por el Ministerio de 
Hacienda. ■ Cualquiera de estas oficinas 
estará muy cerca de su domicilio o lugar 
de trabajo.

Forma de pago.- dinero, cheque, trans
ferencia.

Evite demorás rellenando bien todos los 
impresos.

Nunca presentará en una Entidad Cola
boradora una declaración negativa.

Puede satisfacer sus deudas tributarias 
mediante declaración-liquidación", prac
ticada por Vd. mismo, o bien presentan
do la liquidación que la Administración 
le haya notificado.

Deberá ' efectuar el pago en aquellas 
Entidades Colaboradoras encuadradas 
en la provincia de su Delegación de Ha
cienda.

Se les intervinieron tres cuchillos de grandes 
dimensiones, así como una pistola.

CRUCES (Pontevedra), 20 (Cifra).— 
Gumersindo Sánchez iglesias, natural de 
(Vizcaya), sufrió heridas de pronóstico 
tráfico.

DE DICIEMBRE DE 1972

está situada 
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USIVA 

algunos de los 
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, ve así las cosas.
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nos los
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piden. Eso noP 

referencias, se 
Lie hagan el tr*?

me, hijo V 
n Zaragoza,recu.u

5ro Que él Ho 
ívaban la firj^ 
3si ya. 110 
le hacer foto9 
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fnSHl^GTON, 20 (Efe).- 

\¡j¡¡autoridades norteamericanas 

L^¡ieron esta madrugada en 
nriad al periodista de “Los 
y^íiiles Times”, encarcelado tres 

LL antes, por no revelar un 
^íito profesionaL 

ijohn F. Lawrence redactor 
Wt del periódico, salió de la 
Kctl por orden de un tribunal 
^apelación federal, hasta que 

f; causa sea revisada hoy 
Uitcoles.
f Lawrence se ha negado a 
llrefar a un juez unas cintas 

fí¡netofónicas que podrían 
Ker servido de evidencia en el 
^ceso contra varios individuos 

toadoí de haber espiado el 
tearííí general del Partido 

tÍMÓcrata durante la pasada 
tmpaña presidencial 
irliamericana.

GUARDABA EL DINERO 
ENTRE EL ESTIERCOL Y 
LE HA SIDO ROBADO 

CRUCES (Pontevedra), 20 (Cifra).- 
Veinticuatro mil pesetas en billetes de mil, le 
han sido robados al vecirx) de Sobrejo, dp este 
ayuntamiento, José Dacosta Ríos.

Dacosta Ríos manifestó ante la Guardia Civil 
que la mencionada cantidad de dinero la 
guardaba en un bote de alumnio, que ocultaba 
antre el estiércol de una cuadra, ubicada en 
(aparteposterior de su domicilio.

También dijo, que el autor o autores, del 
'obo dejaron abandonado el bote, con un 
billete de mil pesetas.

"LOS CUCHILLOS LARGOS'; 
DETENIDOS
MADRID' 20 (Cifra).— Un grupo de 

maleantes, que formaban una banda que se 
denominaba de "Los Cuchillos Largos”, han 
sido detenidos por la policía después de que 
fuesen sorprendidos en una riña promovida entre 
el grupo, en una taberna, en la que esgrimieron 
armas blancas y de fuego.

Los hechos ocurrieron en la calle de San 
Bartolomé, en un establecimiento de bebidas, y 
a los maleantes, entre los que se encuentra una 
mujer, se les identificó como Carlos Navarro 
Moneo, Cayetano Pomares García, Pablo Calleja 
Viejo, José Luis Cid Junio y Antonia Salazar 
Bruno.

NIEVA EN
LAS PALMAS
DE GRAN 

LÇ^ARIA

VARIOS
WUERTOS EN UN 
incendio

20 (Efe).- 
de rescate han 

*ntre i’**® cadáveres 
'"ertsH escombros de un 
la J**® 5® incendió ayer en 
liifnr~® ríe Escuintlea, según 
Wic.ír*^ de la

''’<lio(if'®'®5^ro comenzó al 
los y ” ®n el mercado número 

®’^®®r^'^ ® edificios 
l«cai •• j®®”’b®ros de varias 
’lensam trabajan 
Uenn .®®te para contener el

‘•’ntenf Un fardo que 
^$t(í a ®®*’®flllos había sido ’''’uup pronto, 

5® diera cuenta, el 
','^®endió y el fuego se 

rápidamente.

MADRID, 20.- (Europa 
Press).— La sociedad “Peugeot”, 
fabricante francesa de 
automóviles, está también 
interesada en instalarse en España, 
según ha podido saberse en 
Madrid al regreso del ministro 
español de Industria, don José 

: María López de Letona, (lue ha 
: viajado recientemente a París.

Según se ha hecho constar a 
; “Europa Press” la citada firma 
: desea entrar a formar parte de las 

empresas fabricantes de turismos 
; en nuestro país, bien en solitario 

o asociándose con otra entidad.

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 20 (“Europa Press”).— 
Por primera vez en el año, cosa no muy frecuente en los inviernos 
grancanarios, la nieve ha hecho su aparición en las cumbres de la 
isla, en los lugares conocidos por "Los Pechos” y "Pozo de las 
Nieves”, con alturas superiores a los 1.500 metros.

Una fría depresión desde el lunes por la tarde ha traído lluvias 
abundantes al Archipiélago y durante la mañana de hoy continúa 
cayendo agua todavía. En Gran Canaria se recogieron entre el 
domingo y lunes 80 litros en Montaña Alta, 70 en "Fontanales” y 
34 en Las Palmas. Los barrancos del norte de la Isla corren llevando 
un notable caudal y las -lluvias han causado destrozos en algunas 
carreteras, ya de por sí én el mal estado desde los temporales 
anteriores.

En lo que respecta a la nieve, ha sido un espectáculo y 
numerosos vehículos han abandonado esta mañana la capital para 
disfrutar con ella en las cumbres.

Detención de un presunto 
chantajista_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

PIDIO DOS MILLONES DE PESETAS 
A SU EX-DI RECTOR

USTED PUEDE PAGAR 
SUS IMPUESTOS 

A TRAVES DE BANCOS O
CAJAS DE AHORROS

EL FERROL DEL CAUDILLO, 20 (Europa Press).— Una 
persona, cuya identidad no ha sido revelada, ha sido detenida en 
esta ciudad acusada de realizar un intento de chantaje a la dirección 
de su antigua empresa.

El presunto chantajista llamó por teléfono la secretarla de la 
dirección de la industria dando instrucciones de que debían 
depositar dos millones de pesetas en un tugar del puente de las vías, | , 
pues de lo contrario procedería contra el director de la empresa. La 
secretaria reconoció por la voz al antiguo empleado, que más tarde 
fué detenido.

Él vehículo aue conducía Gumersindo por la carretera de 
Cruces a Puente Ledesma se salió de la calzada en una curva, 
precipitándose por un terraplén. El vehículo, qüe sufre daños 
tasados en 63.500 pesetas, había sido hurtado a su propietario, 
Ramón Abilleira Lage, vecino de La Estrada.

El joven herido fué trasladado a un sanatorio de Santiago de 
Compostela.

MINISTERIO 
DE HACIENDA

P osiblemente también participe 
,en la fabricación de motocicletas, 
incrementando la participación 
(que ya tiene en una fábrica 
española.
Durante la estancia del ministro 
e^añol de Industria en ¿frarís se 
entrevistó con el presidente de la 
ociedad “Peugeot’, a petición de 

este último, según ha podido 
saberse en fuentes bien 
informadas. En la entrevista se 
trató, entre otras cosas, de estos 
deseos de la entidad francesa por 
instalarse en España.

Como se informó 

recientemente se han interesado 
también por venir a nuestro país 
otras dos imnortantes empresa de 
fabricación de automóviles, ambas 
norteamericanas, como son la 
“FORD” y la “General Motors”, 
y se sabe que hay otras dos firmas 
importantes extrargeras, una 
japonesa y otra europea, que 
están interesadas en ubicarse en el 
territorio español. Toao ello 
parece responder a las recientes 
medidas adoptadas por el 
Gobierno e^añol en materia de 
industrialización del sector del 
automôvüi

. Según se ha informado a 
: '* Europa Press”, durante su 
: reciente estancia en París el 
i ministro español de Industria se 
: entrevisto también con loe 
; presidentes de las sociedades 
E "Renault” y “Citroen” para 
E explicarles la nueva problemática

POWilA VENIR 
A NUESTRQ ; ' -
PAIS BIEN EN 
Sa!T|«?IÓ ó;
ASOCIARSE CON

del 'sectordeL' automóvil en 
España, «olicitando, al mismo E 
tiempo, que se mejoren las 
empresas filiales de que'disponen 
en nuestro país, a la vista de las 
(xmdiciones que regirán en este 
mercado en el futuro.

A1 parecer ambas entidades 
han respondido favorablemente, 
exponiendo sus deseos de 
incrementar las inversiones en el 
curso de los próximos años para 
alcanzar, en el caso de la 
“Renault”, una producción diaria 
de 1000 vehículos, y en el caso de 
la “Citroen” de unos 500 
vdiículos diarios.

IFotos: Gard»'-'*
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HA RESERVADO LOS PASAJES A NOMBRE DE EXTRANJERO/^

LA FAMILIA "GUTIERREZ" I Resumen de la Asamblea General 
de la ONU;

PERON Uega ¡La FALTA de

mañana a Madrid
Pasará las navidades en su hogar de Puerta de Hierro

LIMA 20.-,(De Efe para ARAGON/exprés).- Siete pasajes a nombre de señor "Gutiérrez" fueron reservados en 
las^oficinas de "Iberia" en Asunción, para viajar desde Lima a Madrid el jueves día 21, en el vuelo número 988 de la 
cc^^añía aérea española. Ahora se sabe que hay un Gutie'rrez real, los otros seis son el ex-presidente Perón, su esposa y 
cuatro personas más del séquito.

Queda así despejada en la capital peruana una de las incógnitas informativas del periplo americano del dirigente
justicialista argentino: como "Iberia" procedente de 
Lima, no hace escala en Panamá,se descarta la 
posibilidad de esa visita potencial, pero, sin embargo, 
Juan Domingo Perón, pisará tierra -aunque 
seguramente no se apee del avión, como ocurrió ayer 
en La Paz -en Guayaquil, Bogotá y Caracas, que son 
las escalas de ese vuelo antes de saltar el Atlántico y 
aterrizar definitivamente en el madrileño aeropuerto 
de Barajas, desde donde los "Gutiérrez"' marcharán a 
"Puerta de Hierro" a pasar las Navidades en la casa que 
al cabo de tantos íaños parece ser el hogar entrañable de 
ios Perón.

Como a Lima han llegado diez personas 
acompañando al ex-mandatario argentino cabe deducir 
^ue cuatro se quedan en la capital peruana o regresan a

Asunción o Buenos Aires, superada* ya desde Lima la 
presuntamente más delicada etapa en la gira del 
famoso político.

Ayer martes, pendientes los medios informativos de 
si Perón se entrevistaba aún con el presidente Velasco 
Alvarado, pese a ser día de Consejo de Ministros, la 
presencia del líder rioplatense no trascendió, de 
momento, el nivel de la anécdota apenas política.

También en la mañana de ayer después de pedir a 
los "sabuesos" de la prensa que le dejara en paz, Juan 
Domingo Perón ha efectuado una pequeña excursión 
alrededor del hotel donde se hospeda, y se ha sentado 
a tomar unos refrescos nacionales en un bar.

SL TpÍMesTíoe A primeros de año

¡¡PROGRESO es la PEGU 
¡¡CONTAMINACION
¡I • La miseria es la semilla de la

!■

I

IB 
I

ENTREVISTA
NIXON-GOLDA MEIR

Tel Aviv se
prepara para 
resistir probables 
presiones 
norteamericanas

I
I

violencia i
NACIONES UNIDAS 20,- (Efe).— Durante tres meses justos, más de 

tres mil delegados han tratado de unificar en las Naciones Unidas las 
opiniones de 132 países sobre los cien temas más candentes en las 
relaciones internacionales.

Planteados desde un principio los debates de la Asamblea General 
como una pugna entre naciones ricas, o colonialistas, o poderosas,? 
países pobres, o dominados, o débiles, el balance parece ser un reparto 
equitativo, a juzgar por las resoluciones adoptadas. j

Como exito común a todos, la sesión clausurada ayer dió un paso más j 
hacia la universalidad de la ONU, con la admisión de Alemania Oriental | 
como observador permanente y el vaticinio unánime del ingreso de pleno 
derecho de las dos Alemanias el próximo año.

Este paso sufrió un ligero traspiés por la negativa de China a admitirá 
Bangla Desh, en uso de su poder de veto. Utia sugerencia colombiana pata 
controlar este derecho se estudiará dentro de dos años. ' .

Pero las naciones ricas y el llamado tercer mundo chocaron i 
insistentemente en muchas cuestiones. Lás más evidentes son el medio 1 
ambiente,el térrorismo y.el aprovechamiento de los recursos del mar. j

La Asamblea escogió a Nairobi, Kenya, como sede de la nueva! 
Secretaría del Medio Ambiente, que se encargará de planificar la Lucha j 
contra la contaminación. I

La selección se considera un triunfo del grupo de los 77 países en! 
desarrollo, que han logrado hacer prevaler su criterio de que lafaltadel 
progreso es la peor contaminación. Los países industrializados han 
aceptado de mala gana la sede en Nairobi. !

Los países afroasiáticos también, triunfaron, por encima de todas las ( 
propuestas norteamericana y europea, en el debate sobre el terrorismo^ I 
aprobarse una resolución que, según muchos diplomáticos, retrasará el j 
comienzo de una acción efectiva para combatirlo. Lá resolución otorga ! 
importancia primordial a la miserTa y desesperación queen muchoscasosi 
es semilla de la violencia. . > j

Otra decisión de la Asamblea fué designar Santiago de Chile sede délai 
próxima Conferencia sobre Derecho del Mar. I

Pór el contrario, la hacíÓn más poderosa de la tierra, Estados Unidos,! 
consiguió sacar adelanté lo que según algunos delegados era su objetivo! 
más importante en la reunión: reducir su cuota al presupuesto de la ONU I 
del 31,5 por ciento al 25 por ciento. I

A cambio, los países más pequeños obtuvieron una rebaja sustanciad ! 
partir de 1974 contribuirán sólo con el 0.02 [«r ciento, en lugar del 0.04 ! 
por ciento actual, a los gastos de la Organización, fijados en 226 millones I 
de dólares para 1973. I

La distensión en Europa y entre las grandes potencias permitió avanzar j 
planes para la convocatoria de una conferencia mundial de desarme,una I 
idea soviética enmarcada en el mismo plano que la Conferencia Europea I
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de Seguridad y Cooperación.
Sin embargo, la distensión no impidió una violenta polémica /•; 

soviético-norteamericana en torno a otra idea de la URSS: ona^

(TODO EL FUTBOL REGIONAL)

(TODOS LOS PROGRAMAS D£ TVE D£ LA SEMANA)

Los dos grandes suplementos de los viernes 
de ' ARAGON/exprés", además del periodi- 
cp del día, en una suscripción especial para 
ese solo d ía dé la semana.

(RECORTE Y ENVIE ESTE CUPON A “ARAGON/exprés' 
Marcial, 2. ZARAGOZA

Don.

domiciliado en.

calle. jjúzn

Se suscribe, por 75 pesetas trimestrales, al “especial" de 
“ARAGON/exprés" de los viernes, con las revistas “Recáte" 
y “T.v^axprés".

|e reciben esquelas de defunción 
' hasta la una de la tarárVU*

BEIRUT, 20 (Servicio especial de 
“Efe”* para “ARAGON/exprés”).- 
Simón Pheres, ministro israelí de 
transportes y uno de los consejeros 
Solíticos más escuchados de Golda 

leir declaró hoy que la jefe del 
Gobierno de Tel Aviv visitará los 
Estados Unidos “al comienzo de 
1973”. No precisó la fecha pero dijo 
que sería en el primer trimestre del 
año próximo.

Esta confirmación indica, según 
los observadores,que los responsables 
israelíes entienden que “una cumbre” 
con los dirigentes norteamericanos se 
han hecho absolutamente 
indispensable ante los rumores de una 
vasta ofensiva diplomatica/ten Oriente 
Medio (que dirigiría ay asesor de 
Nixon, doctor Kissinger) y por otra 
razon adicional: dpróximo año habrá 
elecciones generales en Israel y un 
nuevo Gobierno debe ser fonnado.— 
Algunos círculos diplomáticos creen 
3ue Washington desea la co^inuidad 

e Golda Meir al frente del Gabinete.
Otros observadoras creen, por el 

contrario, que Pinhas Spair, ahora 
ministro de Hacienda y “hombre 
fuerte” del Partido Laborista sería un 
candidato más aceptable, aunque sus 
puntos de vista sobre el futuro de 
Israel en sus relaciones con los 
vecinos árabes parecen ser 
sustañciálmente lœ mianos que los de 
Golda Mdr. En Washington creen que 
la llegada al poder de un hombre 
nuevo (al frente de un Gobierno 
nuevo también) tendría una ventaja 
funcional no despreciable: este 
equipo podría aceptar “sugerencias” 
norteamericanas que el actual no 
puede aceptar en función de sus 
compromisos anteriores.

El encuentro Nixon-Meir debe 
disipar los malentendidos que con 
relación al Oriente Medio, empiezan a 
crear los numerosos informes que 
hablan de un eventual cambio de 
actitud de los Estados IJnido.s en 
cuanto a la crisis. La Declaración 
reiterada de los portavoces 
estadounidenses en el sentido de que 
la crisis tendrá ‘ una alta prioridal” en 

la .segunda Administración de Nixon 
preocupa a los responsables en Tel 
Aviv, que, de hecho, están 
preparándose ya para resistir a 
probables presiones norteamericanas.

I 
I

convención para el control de las emisiones de televisión por satélitesen j 
el mundo. 1

Estados Unidos sostienen que se acabaría así con la libertad nal 
expresión, pero muchos otros países temen que como sólo unas cuantas! 
naciones pueden permitirse el lujo de los satélites, los podrían utilizafi 
propagandísticamente. . j

También se han aprobado numerosas resoluciones para fotalac I 
cooperación internacional a todos los niveles en el campo económicos i 
presidente del Banco Mundial, Robert McNamara, advirtió que el munooI 
no puede seguir con las abismales diferencias de hoy. ,|

Oriente Medio y Vietnam, los dos focos bélicos que |
mundo desde hace años, volvieron a ocupar la atención de los delega®'! 

.el primero abiertamente y el segundo entre bastidores. j
Por gran mayoría, la Asamblea pidió a todos los estados qua. I 

abstuvieran de prestar a Israel cualquier tipo de ayuda que I 
ejternizar la ocupación de los territorios.árat?ss. ta resolución qt/ed6comi 
^esde el punto de vista egipcio, país que hábía sugerido la expulsión 1 
IsraeLde la Organización. • • i nal

cuando a Vietnam, tema proscrito por la agenda
negativa de las partes interesadas, VValdheim se ofreció para que l®: 1 
supervisará la tregua que parecía estar al alcance de la mano 
su preocupación por el cese de las negociaciones y la reanudacióndo i 
bombardeos.

Portugal fué un blanco especialmente escogido por_ 
resoluciones de condena: se declaró que los movimientos ¿jejiber®"’ | 
sus provincias africanas son los representantes de los territorios, v 1 
exigió al Gobierno de Lisboa que entrara en negociaciones con elloi |

El presidente de la Asanhblea, el polaco Stanislaw Trepzynski, I 
que moderar los debates de^estos temas en más de 500 reuniones an I 
poder dar el martillazo final a la sesión. ujj

El martillo lo heredará el año próximo el ecuatoriano 
Benites, según decisión del grupo iberoamericano, al que le correspo ■ 
el turno regional rotatorio. I

ARGENSOLA maran*
¡¡¡MAS MADERA!!! Una frase lapida''* 

en la historia del cine cómico

HGm'i

MjEbmbl oeste^ 
■ ■"■“I»——. ■IMMUIO «UMXil*

TODOS PUBLICOS
“ARAGON/exprés". PAG. 10 MIERCOLES, 20 DE DICIEMBRE
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îeneral

el secuestro

iPEO
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FRANCES
MR.VAQUIER

Cree Due estimo sclsa
___ I I Cambios de la sesión de hoy, facilitados poi

SECUESTRADO
meses justos, másde 
Naciones Unidas las 

lás candentes en las

la Asamblea General 
istas, o poderosas,, 
oarece ser un reparto

ayer di6 un paso más 
je Alemania Oriental 
ídel ingreso de pleno-

I de China a admitirá 
ncia colombiana para
5S. .
ir mundo chocaran i 
identes son el medio: 
ocursos del mar.
3 sede de la nueva 
e planificar la Lucha

de los 77 países en’ 

io de que la falta de 
industrializados han

li unos diez días
AJA DE AHORROS

Y MONTE DE PIEDAD DE
ZARAGOZA. ARAGON Y RIOJA

33 Oficinas en Zaragoza

475 Oficinas en 5 provincias y en Madrid

Deseaba fundar una sociedad 
de importación y exportación en

NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAD

BOLSA DE MADRID
tíANCOb, Muboo

Zaragoza

encima de todas las 
sobre el terrorismo á 
láticos, retrasará el 
l_á resolución otorga 
que en muchos casos

)o de Chile sede déla ¡

arra, Estados Unidos, j 
gados era su objetivo j 
Bsupuesto de la ONU I

¡a rebaja sustanciare i 
ito,en lugar del 0.04 

ados en 226 millones I
cias permitió avanzar | 
dial de desarme,una 1 
Conferencia EuropeaI

I BAYONA, 20 (De nuestro eni/iado especia/ 
\kan Antonio LECUONA).- Si bien ia prensa 
írancBsa ha venido atribuyendo a un misterio 
focambo/esco io c/erto es Que sigue 
apasionando o ia opinión pública el comerciante 
flanees Marcel Vaquier. La policía sigue en el 
mayor de los mutismos, despues de haber 
realizado activas pesquisas pero sin resultado 
Bositivo que se sepa.

Por nuestra parte hemos recorrido muchos 
kilómetros para podér, esclarecer los hechos, los 
Biiales vamos ordenando de la me/or forma 
posible.

Mr. Marcel Vaquier, entre sus declaraciones a 
Ib prensa y a los interrogatorios de la policía, ha 
¡firmado que era uno de los, tres protagonistas 

presenciaron el atentado perpetrado en él 
Consulado de Francia en Zaragoza, por cierto 
BBS de ellos localizados, pero el tercero no. Por

violenta poiérno ■«a razón se ha querido aclarar el por qué de la 
Ww/?c/a de Vaquier en el derecho consular 

la^Bgozano.
'isión por satéliteseii j 
con la libertad ctí j 

TIO sólo unas cuan® | 
los podrían utiliafl 

íes para fotalaíf M 
;ampo económicOiC'l 
dvirtió que el munool 

3S que preocupan í| 
iónde los delegados. I 
’’los estados ques^l 

ayuda que 
solución Q'2ed6cow| 

irido la expuIsiónO' l 
agenda oficial gl 

:ió para que laCW 1 
la mano ayermisw i 

a reanudación de I 
tío por numeral 

entos de'liberacio^l 
los territorios, V I 

iones con elloi I 
iw Trepzynski.^l 
O reuniones anteso ■ 

uatoriano LeoP'’^! 

I que le correspo«”|

I Mr. Vaquier, con relación a su aventura, si 
podemos denominarla, es originario de la 

Widad de Aude, y director de una factoría en 
y localidad de Muret, departamento de la Alta 
y^^ona, sociedad actualmente en liquidación 
[nial.

Ubre de todo empleo, el comerciante 
I en cuestión, /ustifica su eaancia en 

y en las oficinas consulares de su país, 
l^^sba^ de fundar una sociedad de 

'portación, precisamente en la 
según afirma, gozaba de la 

\ri amistad de su compatriota el 
cJf/ fd.e.p.d.) y por eso fue

I oimente testigo del atentado del pasado 2 
^^spués de lo sucedido en 

\b¡i^^^^' a Francia por la frontera 
y fue luego, cuando un 

oauanero le detuvo y surgió el secuestro.

en el que cree que intervinieron más personase 
Calcula que fueron aproximadamente diez días 
los que^ estuvo encerrado en una cabaña en la 
montaña y los guardianes, sin explicación 
alguna, le de/aron en libertad el día 9 del actual 
por la mañana, en la ruta entre las localidades 
de Lanneme y A rreau, departamento de los
A ltos Pirineos. Unos automovilistas que por a/lí 
circulaban le llevaron consigo hasta el pueblo de 
Arreau.

El citado comerciante se ha mantenido en 
todo momento firme en sus declaraciones de 
haber sido testigo de lo ocurrido en Zar^oza, 
pero infonunadamente la policía criminal 
francesa, ni aún con el apoyo de los expertos, 
ha podido lograr el esclarecer ni mucho menos, 
cuanto ha afirmado y se mantiene por lo 
expuesto en el mayor hermetismo y de un 
tiempo a esta parte en las redacciones de lo 
periódicos nos reciben con mucha amabilidad, 
pero creen que se trata de una aventura. 
Cuando 1^ preguntamos el por qué de las 
declaraciones del comerciante sobre su 
presencia en el atentado y secuestro, se encoger 
de hombros.

¿Alo existe algo extraño en todo ello?. A las 
autoridades francesas les interesa mucho aclarar 
por qué en Zaragoza perdió la vida un 
representante suyo en el cumplimiento del 
deber.^ A las autoridades españolas les resulta 
todavía mucho más importante si cabe el poder 
contar con una prueba testifical siempre 
orientada a la recopilación completa de todo lo 
sucedido en el atentado.

Por nuestra parte no podemos incurrir en las 
divagaciones ni caminos tortuosos de la 
confusión. Es más, la policía e^añola ha tenido 
alguna relación con la francesa porque el asunto 
afecta a los dos países, pero penas ha podido 
tener información concreta.

La policía s/gue indagando en medio de las 
mayores dificultades. ¿Se conseguirá en la 
reconstrucción de los hechos la presencia del 
comerciante francés en Zaragoza?.

I Banco Zaragozano.............  
■ Banco Exterior.................... 
■ Banco iæntral.......................
I Banco Español de Crédito . 
I Banco Hispano Americano 
I Banco de Santander *. . . . 
■ Banco Popular Español . . 
■ Banco de Bilbao ...*.. 
■ Banco de Vizcaya ................. 
■ Banco Occidental................. 
■ Banco Atlántico .................
I Banco Industrial de Cataluña 
n Banco Ibérico.......................I ELECTRICAS
■ Hidro Española . ................
I Sevillana.................... ...............
I Cantábrico . ..........
I Electrica Viesgo
I Hidro. Cataluña ........ 
I Iberduero......................   . . .
* ¡E. Reunidas .......... 
I Unión E. Madrileña............. ... 
I Fenosa . .................................
■ Fecsa 5.000 ..............................
1 Fecsa 1.000 ..............................

Enher /.\ . . . . r
MINERAS
Ponferrada................................. 
Duro Felguera............. ...

SIDEROMETALURGICAS
Altos Hornos .
Auxiliar F.C................................

CIMENTACION 
Azucarera .... 
Ebro ....... 
Aguilas . . . . . .' 

QUIMICAS 
Petróleos.............  
Explosivos . . . . 
Energías .....

CONSTRUCCION 
Dragados ...... 
ürbis . . ... . . , 
Inmobiliaria Metro 
Valldiermoso . .

1.060 
570

1.083 
827 
876 
945
885

1.015 
910 
650
.078 
580 
957

1.055
565

2.06«
820
862

870 
1.000

895
644

945

cómico

IS

HCIEMBRE

pZ BRAVO FEGREScf DE lA INDIA,
R ^Europa Press).— A mediodía de hoy ha regresado a 
r®ravo'^*^ . ministro de Asuntos Exteriores, don Gregorio 
PesDo», ’ visitado dicho país de manera oficial, en compañía 
t** Invitación del Gobierno indio.
b " aeropuerto de Barajas, el señor López Bravo y señora 
1^*2de*Vusubsecretario de Asuntos Exteriores, señor 
r titula- ’^‘nerr^a, por el subsecretario de Información y Turismo 
Ptiistro * 2®npó de la cartera de Asuntos Exteriores, en ausencia 
plvnu? 8®ñor Fernández Sampelayo, embajador de la India en 
hnte Jii^T^nalidades. '
h jefe j a La India, el señor López Bravo estuvo acompañado 

Gabinete Técnico, señor Martínez Caro y el director 
r’^'^dea*™^ ^’^^rior, señor Rodríguez Porrero, que viajaron en 
H’^lciaJ‘®®PcctivM esposas. ,

d I Bwvo en la India ha durado siete días y en
de ministro español se ha entrevistado con el

k país, la primer ministro y con el titular de Asuntos
**’®*a'‘ de diversos temas de interés, bilateral e

el m- •"***“?**’o español ha firmado un convenio hispano-hindu, 
delegación española v el canje de notas 

m??” actual acuerdo existente entre los dos países sobre 
fines pacíficos.

““n 8u^ ?‘I“®1 país visitará España durante el próximo mes de 
7*^® ®® consolidarán más aun las relaciones entre ambos

L “«a el señor López Bravo.
P^LEr

IZZsfa de /a causa contra 
un falso periodista

TRES AÑOS Y 
MEDIO DE PRISION 
PIDE EL FISCAL

LUGO, 20 (Cifra).— Cinco meses 
de arresto mayor y diez mil pesetas 
de multa, accesorias y costes, por el 
uso público de nombre supuesto, mil 
pesetas de multa y costas por el de 
conducción ilegal, dos años de 
presidio menor, accesorias y costas 
por el de apropiación indebida y otro, 
año de prisión menor, accesorias y 
•'ostas por el de estafa, son las penas 
que picje^l fiscal para el individuo 
que se hizo pasar en Lugo por 
enviado especial de un periódico de 
Bilbao, cuando se condimentaba en 
esta ciudad la mayor tortillé, del 
mundo y cuya vista de la causa ha 
tenido lugar en la Audiencia 
Provincial.

VARIOS 
Telefónica . . . . 
Galerías Preciados 
Campsa ............. 
Tabacalera .... 
Astilleros .... 
Metro .. .............. 
Unión Fénix . . . 
Ahorrofondo . . 
Seat .......

257 
267 
274,50 
266 
210 
318 
118 
254 
174
240 
242
164 '

254
266 
272,50 
262
208
307
116
251

240,50

I80
I20

175
118

167
118

165
117

144,50 
660 
223

363
292 
188,50

877
323 .
321
326

356,50 
440 
398 
430

98
221
730 

'..662,29
384

i.

220

363
288 
188,50

870

319
329

351

391 
420

98 
221 
920

1.654,36

Sesión de bolsa que ha marcado una leve tendencia a la baja.
TENDENCIA AL CIEKkE’—
BANCARIO.— Papel en todos los valores.
EŒCTRICO.— Dinero en Sevillana, Cantábrico, Viesgo, Iber- 
uaero y Unión, Papel en Española, Hidruña, Reunidas, t-enoia 
y Fecsagranoe.
MINETIü.— Dinero en Ponterrada y Felguera.
SIDERURGICO — Papel en Hornos y Auxiliar.
ALIMENTACION.— Papel en todos los valores.
QUIMICO.— Papel en todos los valores.
CONSTRUCCION.— Dinero en Vallehermoso y Papel en el les-

VARIOS5— Dinero en Telefónica y Papel en Tabacalera, Camp
sa, Astilleros, Seat y Fí ix

“ARAGON/exprés”. PAG. 1120 DE DICIEMBRE DE 1972

SGCB2021



MDWDÔZ EXPRES CRONICAS ESPECIALES

NIXON ha DECEPCIONADO
MBSGtï
^B£RT g. KA^ a MOSCU "EL BRUTAL BOMBARDEO 

PROLONGARA EL DERRAMAMIENTO 
DE SANGRE': DICE "TASS"

Más de cien "B-52" 
participaron en los 
bombardeos de ayer
Cada uno puede 
transportar 30 
toneladas de bombas

j MOSCU, 20.- (Crónica de "Washington Post" especial para 
ARAGON/exprés").— La Unión Soviética dijo anoche que el 
"brutal bombardeo" norteamericano de Vietnam del Norte "no 
puede sino complicar la situación, prolongar el derramamiento de 
sangre y hacer más difícil el logro de un acuerdo", que ponga fin a 
la guerra.

En un despacho oficial, la agencia gubernamental de noticias 
> "TASS" dijo que estaba "facultada para declarar que los círculos 
) allegados ai Gobierno de la Unión Soviética consideran de la 
f manera más grave la situación creada por la nueva reactivación de la 
s acción militar estadounidense contra la República Democrática de 
i Vietnam".
/ Esto parece significar que Moscú tiene mucho más que decir 
I sobre 1a materia, pero la declaración no amenaza con una repesaba 
( soviética por la progresiva intensificación del bombardeo 
b estadounidense; y quizá aún sea más significativo el hecho de que 
u los soviéticos no hayan aludido al posible efecto de1 bombardeo 
[ sobre las relaciones soviético-norteamericanas.
s La declaración alude únicamente al bombardeo de Vietnam.
l Los dirigentes soviéticos tienen que sentirse defraudados por
I el giro de los acontecimientos en Vietnam. Sin embargo, la 
I declaración de la agencia "TASS" no insinúa nada acerca de estos 
I sentimientos.La guerra siempre fué una barrera que ha impedido el 
5 mejoramiento de las relaciones soviético-norteamericanas, desde 

que emoezó, de acuerdo con lo manifestado directamente al 
r presidente Nixon por autoridades soviéticas, y, al parecer, Moscú 
K creyó sinceramente que la guerra estaba llegando a su fin.

"El mismo Nixon, lo dijo así muchas veces", sañaló ayer un 
ÿ periodista soviético, aI cual, además, afirmó que Nixon ha 
u decepcionado a Moscú.

Los verdaderos sentimientos del Kremlin después de la 
progresiva intensificación bélica norteamericana dependen del 
papel más o menos trascendental desempeñado, en efecto, por los 
soviéticos para hacer aceptable el proyecto de acuerdo de paz 
alcanzado en octubre, pues es muy verosímil, aunque no cierto, que 
Moscú desempeñó un papel importante tratando de convencer a 
Hanoi para que hiciera concesiones conducentes al acuerdo.

VIETNAM: LA SITUACION
ES MUY GRAVE

PARIS, 20 (Efe).— “La situación en Vietnam es muy grave en este 
momento, ante la intensificación de los bombardeos norteamericanos 
sobre Vietnam”, declaró la señor Nguyen Thi Binh, ministro de Asuntos 
Exteriores del G. R. P. (Gobierno Revolucionario Provisional 
Survietnamita) al salir de París, por vía aérea, con destino a Moscú y 
Vietnam.

“Es necesario —explicó la representante del Frente Nacional de 
Liberación Survietnamita— que, tras mi visita a la U. R. S. S. me traslade 
a mi país, para presentar un informe sobre la situación de las 
negociaciones a mi Gobierno y solicitar nuevas instrucciones”.

“La decisión de mi retorno a París dependerá de la evolución de los 
acónteciimentos”, precisó la señora Thi Binh, quien, tanto en sus escalas 
de Moscú como en Pekín, mantendrá conversaciones condirigentes de los 
gobiernos soviéticos y chino.

Se abstuvo la señor Thi Binh de indicar si la- 171 sesión de la 
Conferencia de la Paz de Vietnam tendrá lo gar mañana, jueves, en París, 
como estaba previsto, limitándose a afirmar que “debemos examinar 
nuestra actitud, ante la situación actual”.

2 El navegante Vital AIsar, no descansa

g • ORGANIZA UN VIAJE EN BALSA 
DEL ECUADOR A AUSTRALIA

QUITO' 20 (Efe).— El navegante español Vital AIsar, que el año 
pasado realizó una histórica travesía en balsa desde el Ecuador hasta la' 
Polinesia, realizará una segunda en mayo de 1973, pero en esta ocasión en 
tres balsas, con cuatro tripulantes cada una, anunció AIsar a un diario de 
Guayaquil, que publica la información en su edición de ayer.

¡ AIsar anunció que los tripulantesde la expedición "Los Huancavilcas"' 
como se denominará, serán de nueve nacionalidades diferentes, y 

, enlazarán el puerto de ecuatoriano de Guayaquil, en donde fabricarán las 
tres embarcaciones en forma primitiva, con Mooloolaba, Australia.

, Vital AIsar, de Santander, España, calcula que el periplo tendrá una 
[ duración aproximada de cinco a seis meses, debiendo cubrir la distancia 
? de dieciseis mil kilómetros.

En Vietnam del Norte

2 • CONTINUAN LOS BOMBARDEOS
I ANIQUILADORES

Centenares de personas han muerto y 
millares de casas han sido destruidas

SAIGON 20.- (Efe-Reuter).— Reactores estadounidenses reanudaron 
•iS anoche sus operaciones de bombardeo contra Hanoi v Haijong durante la 

noche y seis aparatos —entre los que fiaran,, otros2 B52 -fueron 
ÍR derribados, informa esta mañana “FLadio Hanoi”.

I
® Según la emisora, los ataques aéreos se reanudaron al anochecer de

ayer y continuaron hasta el amanecer de esta mañana.
Uno de los B-52” fué derribado por fuego antiaéreo sobre Hanoi y el 

otro cuando se hallaba sobre el puerto de Haifong. Con estos asciende a 
cinco el número de “B-52” abatidos desde que los Estados Unidos 
reanudaron su ofensiva aérea contra Vietnam del Norte, informa “Radio 
Hanoi”.

Asimismo fueron derribados cuatro caza-bombarderos anoche. Las 
tripulaciones de algunos aviones fueron capturadas, informa la emisora 
norvietnamita.

“Radio Hanoi” añadió que los cuatro caza-bombarderos derribados 
anoche fueron do8*1-4 Phantoms” y un “A-7 Crusader” sobre Haifong y 
un^F-4 Phantom” sobre Hanoi.

En un comunicado anterioí, “Radio Hanoi” dijo que centen^^es de 
civiles fueron muerto.s en las incursiones aéreas rïorteamcricanas “que no 
han cesado desde la tarde del 18 de diciembre”. Añadió que la capital 
norvietnamita sufrió bombardeos aniquiladores [Xír 1res operaciones de 
los “B-52” que “ocasionaron la muerte de centenares de personas y la 
destrucción de millares de casas”.

Añade la comunicación que “Los Estados Unidos bombardearon de 
forma aniquiladora la emisota central de la República Democrática de 
Vietnam en un intento de silenciar la voz de la justicia”.La emisora terminó diciendo que calles con<ajrridas del centro de la 
ciudad fueron bombardeadas junto con aldeas y localidades próximas.
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CON EL "APOLO 17

SAIGON, ' 20 (Efe-Reuter).~ Mii 
de un centenar de aviones “B-52"loi 
bombarderos más pesados dá 
mundo, participaron ayer en loj 
ataques aéreos contra Vietnam dd 
Norte, informan hoy en Washington 
observadores militares. Cada uno di 
estos aparatos puede transporta 
hasta treinta toneladas de bombasí 
sus bases se encuentran en la ida di 
Guam y en Thailandia.

El dia 1 de Enero

EL PAPA
CELEBRARA LA
MISA EN UN
CENTRO DE
MUTILADOS

ROMA, 20 (Europa Press).-, 
El dta primero del año, fiesta ii, 
la Circuncisión del Señor, d 
Papa celebrará su misa en k 
iglesia del centro de los 
mutilados de “Don Orion”, (¡lU 
se encuentra en Roma. La misa 
tendrá lugar a las 10 y en ellad 
Papa re cordará la jornada 
mundial de la paz, precisamenti, 
ante los mutilados de laguerraa, 
de la violencia.

■

HA

EL DIRECTOR DE LA NASA, SATISFECHO: 
"ES LA MEJOR TRIPULACION QUE HE TENIDO"

HOUSTON (Tejas EE.UU.), 20 (Crónica de “The Washington Post”, en exclusiva píj 
“ARAGON/exprés”).— Tres años y medio de exploración lunar con seres humanos concluyeron ay® 
cuando los astronautas del “Apolo 1 7” abrieron los paracaídas de la nave espacial “America" 
amarar en el océano Pacífico,

Los astronautas Eugene Cernar. Harrison (Jack) Schmitt y Ronald Evans descendieron a las 20,35 hon 
española del cielo azul del Pacífico, pasando a ser la sexta y última tripulación de astronautas^ 
“Apolo” que regresa a tierra después de un alunizaje con éxito y muy posiblemente los últimos homP' 
que visiten la luna en el siglo XX.

Colgada de tres paracaídas de 
agua a 560 kilómetros al sureste

colores blanco y naranja, la nave “América” entró en contacto con^ 
, _j del portaaviones “Ticonderoga yde las Islas Samoa, 6,4 kilómetros

del

NC 
Co 
"L

n. ’’fllc
■^'gnatelli

solo 2,24 kilómetros del 
punto fijado.

Una era ha terminado en el 
mismo segundo en que la 
nave en forma de como llegó 
al mar, una era que hace once 
años puso en marcha el 
fallecido presidente Kennedy, 
después de que un ruso 
llamado Gagarin se 
convirtiera en el primer 
hombre del espacio. En esta 
era, bautizada con el nombre 
del dios griego del sol, ocho 
tripulaciones''Apolo” llegaron 
a la Luna, dos de ellas 
situándose en órbita lunar y 
las seis restantes alunizando 
en nuestro satélite natural.

“El “Apolo-17” cierra un 
capítulo de lo que ha sido un 
orograma muy fructífero”, ha 
comentado el director del 
programa “Apolo”, Rocco A. 
Petrone, pn el centro de 
vuelos espaciales tripulados.

“En cierto modo también

De vuelta al puente del 
‘‘Ticonderoga’’ los 
astronautas rindieron tributo 
al programa que les había 
llevado hasta allí.

Han sido 1.X d fas 
extremadamente 
satisfactorios para nosotros”, 
ha declarado Cernan ante las 
cámaras de televisión. 
“Creemos que hemos llevado 
a cabo una misión buena, 
creemos que hemos 
conseguido algo de lo que 
estamos orgullosos”.

“Nada es imposible en este 
mundo cuando se empeña en 
ello gente decidida”, 
prosiguió diciendo Cernan. 
‘‘Me siento orgulloso de 
encontrarme aquí, me siento 
muy contento de formar 
parte del “Apolo-1 7”.

Los hombres que dirigen 
los asuntos de la agencia 

— —---------- - espacial están también
pone purrtú rrnáI orgullosos de Cernan y de su
capítulo muy romántico de la tripulación.
exploración espacial”. ei administrador Dale

Myers ha reconocido • 
logros del “Apolo In 
sido la envoltura de 
programa muy fructífe/Oi 
jalón en la historia 
hombre que se tardará muc 
en superar”.

No he visto nurtca “ 
misión más perfecta , , 
señalado el directo^ 
Centro Espacial de Vue 
Tripulados, Christophe 
Columbus Kraft. 
sido la mejor tripulación q 
he tenido.

Cernan, Schmitt y 
han regresado con unos 
kilógramos de lo 
prometen ser las rocas lun . 
más valiosas jamás traidas 
tierra. ..a

Los tres días que Cerjehj 
Schmitt pasaron 
superficie lunar y los «•'? uju 
que Evans estuvo en 0' p 
lunar han sido descritos ““ 
las jornadas, más fruct'^Lj 
de todo el prog^^ 
“Apolo”.

b •vfF 0)
MIERCOLES, 20 DE DICIEMBRE’’^
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